
O DIA
Nª 25.596 Preço banca: R$ 3,50

Jornal SP

Sistema de esgoto adequado é
acessado por 3 em cada 4 brasileiros

Vendas do Tesouro Direto
 sobem 13% em janeiro

Página 5

Página 3

Mais de 1,5 mil organizações sociais
vão elaborar sugestões ao G20

Mulheres são maioria
dos candidatos no
concurso unificado

www.jornalodiasp.com.br SÁBADO A SEGUNDA-FEIRA, 24, 25 E 26 DE FEVEREIRO DE 2024
Fundado em 5 de abril de 1933

Esporte
Página 4

  Página 4

Tudo pronto para inicio da temporada
da MotoGP no dia 10 de março

Maverick Viñales

Por Járcio Baldi

Encerraram-se os testes
oficiais da pré temporada 2024
da MotoGP. Daqui a duas se-
manas, no dia dez de março, os
motores voltarão a esquentar
para valer na abertura do cam-
peonato no Catar. Até lá acon-
tecerão os testes das categori-
as Moto3 e Moto2 em Jerez, no
final de fevereiro. A MotoE en-
cerrou na quinta-feira os tes-
tes em Portimão e na simula-
ção de uma corrida, com sete
voltas, o brasileiro Eric Grana-
do ficou em segundo, atrás de
seu companheiro de equipe na
LCR E-Team e atual campeão
da categoria Mattia Casadei. O
brasileiro está confiante numa
grande temporada.

Após os cinco dias de tes-
tes acontecidos em Sepang e
Catar, a Ducati manteve sua
superioridade, mostrando que
será difícil tirar o título da fá-
brica de Borgo Panigale (bair-

ro da cidade de Bolonha onde
está situada a fábrica italiana). O
italo-brasileiro, Franco Morbide-
lli, ficou fora dos testes devido
ao acidente ocorrido em Portimão.
“O acidente foi bastante particu-
lar, na volta de saída do box. Não
me lembro muito, mas com certe-
za duas pessoas a quem preciso
agradecer por eu estar aqui são
Marc e Alex Marquez”, disse
Morbidelli ao MotoGP.com. “Eles
intervieram e fizeram as coisas cer-
tas enquanto eu estava inconsci-
ente”. “Os médicos disseram que
seria muito perigoso bater a cabe-
ça novamente, nesse momento,
então decidimos aguardar mais
tempo” finalizou Franco, que mes-
mo sem poder subir na moto este-
ve no Catar interagindo com a
equipe e seu novo companheiro
de equipe Jorge Martin. Aliás o
piloto espanhol teve problemas de
vibração na roda traseira no final
do último dia de testes, que o dei-
xou chateado por não poder mos-
trar seu real potencial, ficando ape-

nas com o sétimo tempo.
Pecco Bagnaia, que está pró-

ximo da renovação de seu con-
trato com a Ducati Oficial, ficou
com o melhor tempo dos testes,
seguido por seu companheiro de
equipe Enea Bastianini. Marc
Marquez ficou com o quarto tem-
po. Marc que, visivelmente pro-
curou adaptar-se à GP23, durante
os testes, ao final do último dia
arriscou um pouco mais e provo-
cou sua primeira queda na tempo-
rada. “Estava no final dos treinos
e resolvi arriscar um pouco mais,
já era tempo”. “Nós diminuímos a
diferença para os primeiros em re-
lação aos treinos de Sepang”. “O
importante é que voltei a me di-
vertir, estou feliz; se estarei na
ponta ou não é outra história” dis-
se o piloto que espera lutar para
estar entre os cinco primeiros.

A Aprilia de Aleix Espargaró
ficou com o terceiro melhor tem-
po, mas segundo o piloto espa-
nhol, ainda está faltando algo, prin-
cipalmente durante a volta rápida.

“Poderemos estar mais próximos
durante a corrida, mas teremos que
melhorar para a classificação”, afir-
mou o espanhol. Seu companheiro
de equipe, Maverick Viñales, após
as dificuldades encontradas nos
testes de Sepang, afirmou ter en-
contrado o pacote aerodinâmico
ideal. “Estou bastante feliz porque
resolvemos os problemas encon-

trados em Sepang e também no pri-
meiro dia aqui no Catar”. “Agora
precisamos trabalhar um pouco
mais na eletrônica, porque com o
novo motor não acertei o ponto
ideal, principalmente no freio mo-
tor, então é algo que trabalharemos
no fim de semana de corrida” afir-
mou Viñales. Das oito primeiras
motos no Catar, cinco foram Ducati

e três Aprilia.
Na KTM, a confiança está

presente e segundo o estreante
da categoria Pedro Acosta, a si-
mulação de corrida foi muito
proveitosa em relação ao tem-
po e consumo de combustível.
“O ritmo nas 22 voltas foi muito
bom, mas cometi erros em duas
ou três voltas e caí quando travei
o freio” afirmou o espanhol. Ape-
sar de ter ficado apenas com o
nono tempo Brad Binder está con-
fiante para essa temporada. “Tive
o azar de ter duas bandeiras ama-
relas na minha volta rápida, mas
fora isso fiquei feliz!”, acrescen-
tou Binder. “Penso que nossa
moto está funcionando muito bem
e demos claramente um passo à
frente em relação à temporada pas-
sada, veremos como as coisas
acontecerão no final de semana
de corrida” finalizou Binder.

Apesar de demonstrar uma
boa evolução, Honda e Yamaha
ainda estão distante das demais
para esse inicio de temporada.
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Pista de Goiânia é o maior desafio de Victor Manzini
 em sua estreia na Turismo Nacional

Nesta semana Victor Man-
zini, piloto da Equipe Roberto
Manzini Centro Pilotagem na
categoria B da Turismo Nacio-
nal (TN), guiará pela primeira
vez seu New Onix #117, na eta-
pa de abertura da temporada
2024, a oitava da categoria, no
Autódromo Internacional Ayr-
ton Senna, em Goiânia.

A primeira vez no carro não
o preocupa. Ele vem de cinco
temporadas no kartismo, com os
títulos de campeão de 2023 da
Copa São Paulo de Kart KGV na
categoria Rotax DD2 e de vice-

campeão de 2022 do Brasileiro de
Kart categoria Rotax DD2. Já tes-
tou na Stock Series e na Fórmula 4.

Fez alguns treinos de turismo
1.6. Correu uma vez na HRacing Cup
em 2023, a convite de Edu Doriguel.
E, para completar, é instrutor esta-
giário na Roberto Manzini Centro
Pilotagem (RMCP), a principal es-
cola brasileira de pilotagem espor-
tiva e defensiva, comandada por
seu pai, Roberto Manzini. Mas to-
das as experiências foram no Autó-
dromo de Interlagos.

Nova Turismo Nacional - A
TN tem novo formato nessa

temporada: o calendário ganhou
duas corridas, terá oito etapas. E
serão disputados três campeonatos:
o Sprint, com seis etapas; a Copa
Endurance, com duas etapas; e o
Overall, com a soma dos resultados
das oito etapas para definir o cam-
peão geral da temporada. Para Vic-
tor, serão quatro campeonatos. Ele
também pontuará na categoria
Rookie B, reservada aos estreantes.

Nesse cenário, Victor Manzi-
ni, que corre com o patrocínio da
Roberto Manzini Blindagens, co-
meça sua primeira temporada de
automobilismo com boas expec-

tativas. “Eu acho que vai ser um
bom ano, com muito aprendizado
e com bons resultados”, resume
o piloto paulistano.

Na primeira etapa, que será
uma corrida de endurance em
Goiânia, no sábado, 24, com du-
ração de três horas mais uma vol-
ta, ele dividirá o New Onix #117
com o piloto Renato Turelli, cam-
peão brasileiro de kart e instrutor
da RMCP, que será seu coach nes-
ta temporada. A Equipe Roberto
Manzini Centro Pilotagem terá na
TN também o New Onix #110, pi-
lotado por Américo Lanzoni, com

a companhia de Rafael Manzini,
também instrutor na RMCP, nas
provas de endurance.

Dois carros na pista - Roberto
Manzini, o chefe da equipe, explica:
“A vantagem de termos dois carros
na categoria é tornarmos mais rápi-
das as experiências e aprendizagens.
O acerto do que tiver melhor perfor-
mance nos treinos iniciais será apli-
cado nos dois carros. Em geral, as-
sim, os acertos saem mais rápido, o
que nos torna mais competitivos”.

Esta não é a primeira vez que
Roberto Manzini, fundador da
RMCP há 25 anos, tem equipe de

automobilismo. Com times an-
teriores, venceu corridas na en-
tão chamada Stock Car V8, com
Augusto Falletti; na Stock Li-
ght, antecessora da Stock Seri-
es, com Giuliano Losacco; na
Copa Clio com André Braganti-
ni; e na TN em 2021 com alunos
e instrutores da RMCP.

Também faturou dois campe-
onatos de GT4 com Ferrari e As-
ton Martin. E organizou a logís-
tica e a preparação de todos os
carros do Campeonato Ford Fi-
esta Feminino, promovido por
Maria Helena Fittipaldi, em 2001.
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O G20, fórum internacio-
nal que reúne governos de 19
das principais economias do
mundo, além de dois blocos
de países, reúne cúpulas anu-
ais com chefes de governo,
chanceleres e ministros da
Economia para discutir temas
de relevância internacional e
definir propostas para a
agenda global nos próximos
anos, em áreas como saúde,
segurança internacional,
meio ambiente e economia,
entre outros.

O resultado dessas discus-
sões é um comunicado oficial,
divulgado ao final de cada reu-
nião de cúpula. Para contribuir
para a produção desse docu-

mento, todos os anos a socie-
dade civil e outras autoridades
se organizam em 13 grupos de
engajamento, especializados
em diversos temas, como ne-
gócios, direitos trabalhistas,
justiça, negócios, juventude e
mulheres.

As organizações sociais
têm seu próprio grupo, chama-
do de C20 - sigla para Civil 20.
“Cada um dos grupos de
engajamento tem uma
governança autônoma do G20.
No caso C20, ela é totalmente
gerida por organizações da so-
ciedade civil. Há uma indepen-
dência das organizações e mo-
vimentos sociais na maneira
como o C20 atua.    Página 3
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Mais de 90%
dos brasileiros
contam com
serviço de

coleta de lixo

Os serviços de coleta de
lixo, direta ou indireta, benefi-
ciavam 90,9% dos brasileiros
em 2022, segundo dados do
Censo 2022 divulgados na sex-
ta-feira (23) pelo Instituto Bra-
sileiro de Geografia e Estatísti-
ca (IBGE). A pesquisa mostra
que 82,5% dos moradores têm
seus resíduos sólidos coleta-
dos diretamente no domicílio
por serviços de limpeza.

O censo aponta que 8,4%
dos brasileiros precisam depo-
sitar seu lixo em uma caçamba,
para que seja coletado pelas
equipes de limpeza.    Página 4

Com desestatização, Sabesp
vai investir mais de R$ 157 bi

 na Grande SP até 2060

Operação Horizonte agiliza
regularização para

refugiados e migrantes
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Em depoimento na quinta-fei-
ra (22), na Comissão Parlamentar
de Inquérito (CPI) da Câmara dos
Vereadores de São Paulo, o pre-
sidente da Enel em São Paulo,
Max Xavier Lins, disse que o res-
tabelecimento de energia após o
apagão ocorrido em novembro do
ano passado foi “tecnicamente
bem-sucedido”. A Enel é a con-
cessionária de energia que aten-
de a capital paulista e mais 23
municípios da região metropoli-
tana.

“A gente precisa desmistifi-
car os fatos das narrativas. Evi-
dentemente, teve, sim, uma quan-
tidade pequena de consumidores
[que ficaram dias sem energia). A
gente entende o transtorno para
esse cidadão. Mas, tecnicamen-
te, foi uma operação bem-suce-
dida de restabelecimento”, disse
Lins.

No dia 3 de novembro do ano
passado, 2,1 milhões de clientes
da Enel ficaram sem energia elé-
trica na região metropolitana de
São Paulo. Houve casos em que
residências e estabelecimentos
comerciais ficaram sem luz por
dias.

Por causa disso, em fevereiro
deste ano, a Enel foi multada em
R$ 165,8 milhões pela Agência
Nacional de Energia Elétrica
(Aneel). Segundo o auto de in-
fração feito pela Aneel, a empre-
sa não prestou serviços de for-
ma adequada. A companhia só
acionou significativamente as
equipes de manutenção – própri-
as e terceirizadas – em 6 de no-
vembro, três dias após o tempo-
ral que derrubou árvores e com-
prometeu o abastecimento de
energia em diversas áreas da ca-
pital paulista e dos arredores.

No depoimento de hoje, o
presidente da Enel confirmou que
houve pessoas que ficaram mui-
tos dias sem energia elétrica, mas
ressaltou que a resposta da em-
presa ao apagão foi “um esforço
sobre-humano”. De acordo com
Lins, o que ocorreu no dia 3 de
novembro na capital e na região
metropolitana foi “um evento cli-
mático extremo”, acima do que
estava previsto.

“A curva do restabelecimen-
to [de energia] pode parecer lon-
ga para quem ficou quatro ou cin-

co dias sem energia. Mas, para o
tamanho da dimensão [do even-
to climático], eu diria que a recu-
peração, tecnicamente falando,
foi um esforço sobre-humano
para conseguir isso. Poucas dis-
tribuidoras do Brasil teriam con-
seguido o tempo de restabeleci-
mento que foi obtido”, disse ele.
Segundo Lins, em até 24 horas,
1,2 milhão de clientes estavam
com a energia restabelecida e, no
prazo de 72 horas, 97% da ener-
gia estava de volta em toda a re-
gião metropolitana de São Paulo.

Em janeiro deste ano, o pre-
feito de São Paulo, Ricardo Nu-
nes, recorreu ao Tribunal de Con-
tas da União (TCU) para solicitar
uma fiscalização mais rigorosa
sobre o serviço prestado pela
empresa. O prefeito também pe-
diu a rescisão do contrato com a
concessionária. Antes disso, a
prefeitura havia entrado com
ação na Justiça de São Paulo para
pedir à Enel que apresentasse um
plano de contingência e um cro-
nograma preventivo para o perí-
odo de chuvas.

A Change.org, maior platafor-
ma de abaixo-assinados do mun-
do, informou nesta semana que
as interrupções do fornecimento
de energia elétrica em São Paulo
fizeram disparar o número de re-
clamações contra a Enel. A maior
parte diz respeito à falta de ener-
gia e pede que a empresa faça o
enterramento da fiação elétrica.
“Isso aponta como este se tor-
nou um problema crônico na ci-
dade”, disse a diretora da
Change.org Brasil, Monica Sou-
za. (Agência Brasil)

Governo alcança emissão de 40 mil
Carteiras da Pessoa Autista gratuitas

O Governo de São Paulo al-
cançou a marca de 40 mil Cartei-
ras de Identificação da Pessoa
com Transtorno do Espectro
Autista (CipTEA) emitidas em
todo o estado. Lançado há qua-
se um ano, o documento simplifi-
ca a identificação de indivíduos
autistas em serviços públicos e
privados por todo o estado, pro-
movendo o acesso a direitos
como atendimento e filas prefe-
renciais.

Com uma emissão de cerca de
4 mil carteiras por mês, resultan-

do em uma média diária de 130, o
projeto excedeu as expectativas
iniciais.

“Além de ser um meio de iden-
tificação, a carteira é uma ferramen-
ta essencial de cidadania, garan-
tindo o reconhecimento e o respei-
to às necessidades e individuali-
dades das pessoas com TEA”,
destaca o secretário de Estado dos
Direitos da Pessoa com Deficiên-
cia, Marcos da Costa.

Criada pela Secretaria de Es-
tado dos Direitos da Pessoa com
Deficiência (SEDPcD) e desen-

volvida pela Secretaria de Ges-
tão e Governo Digital (SGGD), a
CipTEA pode ser solicitada onli-
ne por meio do portal
ciptea.sp.gov.br, uma iniciativa
da Prodesp – Companhia de Tec-
nologia do Governo de São Pau-
lo –, ou presencialmente em 26
unidades do Poupatempo distri-
buídas pela capital, interior e li-
toral do estado (confira aqui a
relação dos postos https://
pessoacomdeficiencia.sp.gov.br/
ciptea/).

A implementação da Carteira

da Pessoa Autista está alinhada
às diretrizes da Lei Federal
13.977/20 e da Lei Estadual
17.651/23, sancionada em março
pelo Governo de São Paulo. Essa
iniciativa é parte do Plano Esta-
dual Integrado para Pessoas com
Transtorno do Espectro do Au-
tismo (PEIPTEA), ativo desde
abril de 2023 pelo decreto esta-
dual nº 67.634, que integra uma
gama de ações do governo esta-
dual voltadas para a inclusão e a
autonomia das pessoas com de-
ficiência.

Com desestatização, Sabesp vai
investir mais de R$ 157 bilhões

 na Grande SP até 2060
O novo contrato da Sabesp –

colocado em consulta pública
pelo Governo do Estado no pro-
cesso de desestatização da com-
panhia – prevê investimentos de
R$ 157,5 bilhões na Grande São
Paulo até 2060. Além de garantir
a universalização do saneamen-
to básico nas 37 cidades atendi-
das na região, o aporte vai viabi-
lizar a modernização contínua das
redes de água e esgoto ao longo
da vigência do acordo. Até 2029,
os investimentos chegarão a R$
39,2 bilhões.

A previsão de obras foi defi-
nida em parceria com as prefeitu-
ras para identificar áreas prioritá-
rias e desenvolver ações para al-
cançar a universalização do sane-
amento nos municípios. Até 2060,
a Grande São Paulo deve receber
os seguintes investimentos:

• R$ 9,6 bilhões na expansão
da rede de tratamento e distribui-
ção de água

• R$ 60,5 bilhões na moderni-
zação da rede de distribuição de
água

• R$ 23,9 bilhões na expansão
da rede de coleta e tratamento de
esgoto

• R$ 39,1 bilhões na melhoria
da rede de coleta e tratamento de
esgoto

• R$ 24,4 bilhões em inova-
ção, eficiência energética e ou-
tros serviços

Um dos pilares do projeto é a
despoluição do rio Tietê, além da
proteção das represas Billings e
Guarapiranga, fundamentais para
o abastecimento de água na re-
gião. O cuidado com essas repre-
sas está previsto em programas
estruturantes, como o IntegraTi-
etê. Com os investimentos em
expansão da rede de coleta de
esgoto e das Estações de Trata-
mento de Efluentes (ETEs) ABC,
São Miguel, Parque Novo Mun-
do, Barueri e Suzano, será possí-
vel zerar o lançamento informal
de esgotos nos mananciais da
Grande São Paulo.

Os municípios atendidos pela
Sabesp na região somam 20,1 mi-
lhões de habitantes, dos quais 4,7
milhões vivem em núcleos urba-
nos informais e 85 mil em áreas
rurais. Nas comunidades caren-
tes, a distribuição de água potá-
vel chega a 70% da população, e
o esgoto tratado alcança apenas
43%. Nas regiões rurais, os índi-
ces são de 75% da população com
abastecimento de água e 42% de
tratamento de esgoto.

De acordo com o Novo Mar-

co do Saneamento, as taxas de
cobertura deverão chegar a 99%
da população com água potável
e 90% com esgoto coletado e tra-
tado até 2033. A desestatização
da Sabesp vai assegurar a uni-
versalização antecipada em qua-
tro anos, já em 2029.

Governança
A Unidade Regional de Ser-

viços de Abastecimento de Água
Potável e Esgotamento Sanitário
Sudeste (URAE-1) foi dividida
em sete regiões, levando em con-
ta o compartilhamento de bacias
hidrográficas e infraestruturas de
saneamento. São elas: Região
Metropolitana de São Paulo; Bai-
xada Santista; Vale do Paraíba e
Litoral Norte; Vale do Ribeira;
Pardo, Grande e Piracicaba-Capi-
vari-Jundiaí; Baixo e Médio Tie-
tê; e Alto e Baixo Paranapanema.
Essa divisão visa uma gestão
mais eficiente e integrada de re-
cursos hídricos e saneamento em
todas as cidades atendidas em
cada região.

As 37 cidades atendidas pela
Sabesp na Grande São Paulo são
Arujá, Barueri, Biritiba-Mirim,
Caieiras, Cajamar, Carapicuíba,
Cotia, Diadema, Embu, Embu-
Guaçu, Ferraz de Vasconcelos,

Francisco Morato, Franco da
Rocha, Guararema, Guarulhos,
Itapecerica da Serra, Itapevi, Ita-
quaquecetuba, Jandira, Juquiti-
ba, Mairiporã, Mauá, Osasco, Pi-
rapora do Bom Jesus, Poá, Ribei-
rão Pires, Rio Grande da Serra,
Salesópolis, Santa Isabel, Santa-
na de Parnaíba, Santo André, São
Bernardo do Campo, São Louren-
ço da Serra, São Paulo, Suzano,
Taboão da Serra, e Vargem Gran-
de Paulista.

Consulta e audiências pú-
blicas

O Governo de São Paulo
abriu consulta pública para de-
bater o novo contrato de conces-
são a partir da desestatização da
Sabesp. Pessoas físicas ou jurí-
dicas poderão enviar contribui-
ções até o dia 15 de março, por
meio do endereço https://
semil.sp.gov.br/desestatizacao-
sabesp/ .

A desestatização da Sabesp
também será amplamente discuti-
da em oito audiências públicas,
sete delas em formato presencial.
Os temas específicos da Região
Metropolitana de São Paulo se-
rão debatidos nesta sexta-feira
(23), a partir das 14h, no Memori-
al da América Latina, na capital.

Governo de SP realiza mutirão
gratuito de teste de paternidade

O Instituto de Medicina So-
cial e de Criminologia de São Pau-
lo (Imesc), órgão vinculado à Se-
cretaria da Justiça e Cidadania do
Estado de SP, e o Ministério Pú-
blico do Estado de São Paulo
(MPSP) se preparam para aten-
der as famílias que necessitam
realizar o teste de paternidade,
no oitavo mutirão “Encontre
Seu Pai Aqui”, que acontece no
dia 29 de fevereiro, das 7h às
14h, na sede do Imesc, locali-
zado na Rua Barra Funda, 824,
Barra Funda, zona oeste de São
Paulo.

“O objetivo desta ação entre
o Imesc e o MPSP é desburocra-
tizar e facilitar o processo de in-
clusão da paternidade no docu-
mento de pessoas que ainda não
foram reconhecidas legalmente”,
explica o superintendente do

Imesc, Dr. Ismar Marcilio de Frei-
tas Jr.

Os atendimentos serão ofe-
recidos na área interna do insti-
tuto, no prédio sede, onde já
ocorre a coleta de material bioló-
gico para os exames de DNA, de
forma gratuita, por ordem de che-
gada, sem necessidade de agen-
damento prévio.

Para participar da ação é ne-
cessário que todos os envolvi-
dos – filho(a), mãe e suposto pai
– estejam de acordo com a reali-
zação do exame e compareçam
juntos na coleta. Também deve-
rão apresentar documento origi-
nal com foto e certidão de nasci-
mento, no caso de crianças e ado-
lescentes.

A triagem e a coleta de san-
gue para o teste de DNA serão
realizadas por uma equipe de pe-

ritos do Imesc, numa sala reser-
vada dentro do próprio órgão,
para garantir a privacidade dos
envolvidos.

Não é preciso nenhum pre-
paro especial para a coleta. O exa-
me será custeado pela Secretaria
da Fazenda e Planejamento do
Estado de São Paulo.

Quem pode participar?
Para dar entrada ao processo

de identificação de paternidade
é necessário seguir alguns requi-
sitos:

Comparecer munido de docu-
mento de identificação original
com foto ou certidão de nasci-
mento (válida apenas para meno-
res de 18 anos);

Presença simultânea do re-
querente, da mãe e do suposto
pai, ou de todos os envolvidos;

Na hipótese de qualquer uma
das partes ser absolutamente in-
capaz, deverá estar representada
ou assistida na forma da lei, apre-
sentando documento comproba-
tório de sua condição.

E se o suposto pai for faleci-
do?

Comparecer junto com a mãe
e parentes de primeiro grau do
falecido, tais como: pais (prefe-
rencialmente), irmãos (por parte
de pai e mãe) e filhos (com suas
respectivas genitoras) para cole-
ta de sangue.

E depois do exame de DNA?
Os envolvidos serão chama-

dos na Promotoria de Justiça para
receberem o resultado e serão
encaminhados ao Cartório de
Registro Civil.

CÂMARA (São Paulo)
Assim como os vereadores da família Tatto (PT) se acham

essenciais pra candidatura Boulos (PSOL)-Marta (PT), o vereador
Milton Leite (União) se acha essencial pra candidatura do prefeito
Ricardo Nunes (MDB)

.
PREFEITURA (São Paulo)
Prefeito Ricardo Nunes (MDB) será um dos destaques entre

os maiores apoiadores do ex-presidente Bolsonaro (PL) no evento
[25.02.2024] na avenida Paulista, pra dar apoio político ao ex-presi-
dente do Brasil

.
ASSEMBLEIA (São Paulo)
Vários deputados e deputadas estaduais cristãos - principal-

mente protestantes - estarão representando suas igrejas no even-
to [25.02.2024] na avenida Paulista, pra dar apoio político ao ex-
presidente do Brasil

.
GOVERNO (São Paulo)
Governador Tarcísio Freitas (Republicanos) será o principal

destaque entre os maiores apoiadores do ex-presidente Bolsona-
ro (PL) no evento [25.02.2024] na avenida Paulista, pra dar apoio
político ao ex-presidente do Brasil

.
CONGRESSO (Brasil)
Vários deputados(as) e senadores(as) cristãos - principalmen-

te protestantes - estarão representando suas igrejas no evento
[25.02.2024] na avenida Paulista, pra dar apoio político ao Bolso-
naro (PL), ex-presidente do Brasil

.
PRESIDÊNCIA (Brasil)
Dono do PT, Lula entrou de vez no jogo jogado com Pacheco

e Lira [presidentes do Senado e da Câmara Deputados]. Todo
acordo que não der certo, a partir de agora estará na conta pessoal
do Presidente do Brasil ...

.
PARTIDOS
Donos(as) e sócios preferenciais do PSOL e PT consideram -

via pesquisas qualitativas - que Boulos-Marta já estão no 2º turno
das eleições paulistanas. No MDB, consideram que o prefeito
Ricardo Nunes já está ...

.
(Brasil)
... no 2º turno e que vai lutar pela sua possível reeleição. No

PSB, o vice-presidente Alckmin (ex-PSDB) considera a possibili-
dade da Tabata Amaral surpreender. No União, só o Kim Kataguiri
acha que poderá concorrer

.
JUSTIÇAS (São Paulo)
Tomaram posse na presidência e vice (TRE-SP) os desembar-

gadores Silmar Fernandes e Ensinas Manfré (também corregedor).
Suas inteligências espirituais podem ajudá-los no combate aos
crimes [via inteligências artificiais]

.
ANO 32
O jornalista Cesar Neto assina a coluna de política -

cesarneto.com - na imprensa (Brasil) desde 1993. Medalha Anchi-
eta (Câmara SP) e Colar Honra ao Mérito (Assembleia SP), como
referência das Liberdades Concedidas por DEUS



Vendas do Tesouro Direto
 sobem 13% em janeiro
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As vendas de títulos públi-
cos a pessoas físicas pela inter-
net somaram R$ 3,649 bilhões em
janeiro, divulgou na sexta-feira
(23) o Tesouro Nacional. O valor
subiu 13% em relação a dezem-
bro, mas caiu 16,46% em relação
a janeiro do ano passado.

O recorde mensal histórico
do Tesouro Direto ocorreu em
março do ano passado, quando
as vendas somaram R$ 6,842 bi-
lhões. O mês passado foi marca-
do por algumas instabilidades no
mercado financeiro global, o que
reduziu o interesse de alguns in-
vestidores.

Os títulos mais procurados
pelos investidores em janeiro fo-
ram os corrigidos pela Selic (ju-
ros básicos da economia), cuja
participação nas vendas atingiu
66,3%. Os títulos vinculados à
inflação (Índice Nacional de Pre-
ços ao Consumidor Amplo –
IPCA) corresponderam a 20,3%
do total, enquanto os prefixados,
com juros definidos no momento
da emissão, foram 9,9%.

Destinados ao financiamento
de aposentadorias, o Tesouro
Renda+, lançado no início de 2023,

respondeu por 2,5% das vendas.
Criado em agosto do ano passa-
do, o novo título Tesouro Edu-
ca+, que pretende financiar uma
poupança para o ensino superior,
atraiu apenas 0,9% das vendas.

O interesse por papéis vincu-
lados aos juros básicos é justifi-
cado pelo alto nível da Taxa Se-
lic. Em janeiro de 2021, o Banco
Central (BC) começou a elevar a
Selic. A taxa, que estava em 2%
ao ano, no menor nível da histó-
ria, ficou em 13,75% ao ano entre
janeiro de 2022 e agosto de 2023.
Mesmo com as quedas recentes
nos juros básicos, atualmente em
11,25% ao ano, as taxas continu-
am atrativas.

O estoque total do Tesouro
Direto alcançou R$ 130,09 bilhões
no fim de janeiro, aumento de
1,61% em relação ao mês anterior
(R$ 128,23 bilhões) e de 22% em
relação a janeiro do ano passado
(R$ 105,67 bilhões). Essa alta
ocorreu porque as vendas supe-
raram os resgates em R$ 707,1
milhões no mês passado.

Investidores
Em relação ao número de in-

vestidores, 468,1 mil novos par-
ticipantes se cadastraram no pro-
grama no mês passado. O núme-
ro total de investidores atingiu
26.918.583. Nos últimos 12 meses,
o número de investidores acumu-
la alta de 23,1%. O total de inves-
tidores ativos (com operações em
aberto) chegou a 2.524.954, au-
mento de 20,4% em 12 meses.

A utilização do Tesouro Dire-
to por pequenos investidores
pode ser observada pelo consi-
derável número de vendas de até
R$ 5 mil, que correspondeu a
84,3% do total de 657.379 opera-
ções de vendas ocorridas em ja-
neiro. Só as aplicações de até R$
1 mil representaram 63,8%. O va-
lor médio por operação atingiu R$
5.551,24.

Os investidores estão prefe-
rindo papéis de médio prazo. As
vendas de títulos de até um ano
representam 16,6% do total. As
operações com prazo entre um
e cinco anos representaram
43,4%; e aquelas com prazo en-
tre cinco e dez anos, 16,3% do
total. Os papéis de mais de dez
anos de prazo representaram
23,7% das vendas.

O balanço completo do Te-
souro Direto está disponível
na página do Tesouro Trans-
parente.

Captação de recursos
O Tesouro Direto foi criado

em janeiro de 2002 para populari-
zar esse tipo de aplicação e per-
mitir que pessoas físicas pudes-
sem adquirir títulos públicos di-
retamente do Tesouro Nacional,
via internet, sem intermediação
de agentes financeiros. O aplica-
dor só precisa pagar uma taxa
semestral para a B3, a bolsa de
valores brasileira, que tem a cus-
tódia dos títulos. Mais informa-
ções podem ser obtidas no site
do Tesouro Direto.

A venda de títulos é uma das
formas que o governo tem de cap-
tar recursos para pagar dívidas e
honrar compromissos. Em troca,
o Tesouro Nacional se compro-
mete a devolver o valor com um
adicional que pode variar de
acordo com a Selic, índices de
inflação, câmbio ou uma taxa
definida antecipadamente no
caso dos papéis pré-fixados.
(Agencia Brasil)

Haddad presidirá reunião do G20
com ministros de Finanças

A cidade de São Paulo sedia-
rá a primeira reunião em nível mi-
nisterial da Trilha de Finanças do
G20, grupo formado pelos minis-
tros de finanças e chefes dos
bancos centrais das 19 maiores
economias do mundo, mais a
União Africana e União Euro-
peia. Entre os dias 28 e 29 de
fevereiro, ministros de Finanças
e presidentes de bancos cen-
trais dos países membros se re-
únem no Pavilhão da Bienal, no
Parque Ibirapuera. O ministro da
Fazenda, Fernando Haddad, e
Roberto Campos Neto, presiden-
te do Banco Central, representa-
rão o Brasil.

O encontro será precedido da
segunda reunião de deputies, re-
presentantes em nível vice-minis-
terial de Finanças e bancos cen-
trais, nos dias 26 e 27, no mesmo
local. Nessa reunião, o Ministé-
rio da Fazenda será representa-
do pela embaixadora Tatiana Ro-
sito, secretária de Assuntos In-

ternacionais da pasta e coorde-
nadora da Trilha de Finanças.

A Trilha de Finanças do G20
propôs uma agenda que se inicia
com o debate sobre o papel de po-
líticas públicas no combate às desi-
gualdades, em linha com as priori-
dades gerais do Brasil no G20.

A reunião ministerial também
trará à tona as perspectivas glo-
bais sobre aspectos macroeconô-
micos, como crescimento, empre-
go, inflação e estabilidade finan-
ceira. Serão debates em busca de
melhores práticas para lidar com
a dívida global crescente e finan-
ciamento para o desenvolvimen-
to sustentável, taxação interna-
cional e como as nações vislum-
bram o setor financeiro para um
futuro próximo.

Com as participações do pre-
sidente Luiz Inácio Lula da Silva,
do ministro da Fazenda, Fernan-
do Haddad, e do presidente do
Banco Central, Roberto Campos
Neto, o primeiro encontro de de-

puties da Trilha de Finanças
aconteceu em dezembro de
2023, em Brasília. Na ocasião,
também houve o primeiro en-
contro conjunto da Trilha de
Sherpas e Finanças, mostrando
o comprometimento da presi-
dência brasileira no G20 em pro-
por soluções construídas pelo
diálogo entre as trilhas.

Entre membros e convidados,
27 delegações já confirmaram pre-
sença na 1ª Reunião de Ministros
de Finanças e Presidentes de Ban-
cos Centrais. A Secretária do Te-
souro dos Estados Unidos, Janet
Yellen; o ministro de Finanças da
Alemanha, Christian Lindner; o
comissário para o Comércio e In-
dústria da União Africana, Albert
Muchanga; a ministra das Finan-
ças da Indonésia, Sri Indrawati; e
o ministro da Economia da Ar-
gentina, Luis Toto Caputo, con-
firmaram presença.

Representantes de alto nível
de 16 de organizações e bancos

internacionais, convidados ofici-
ais de toda a Trilha de Finanças,
também estarão presentes. Den-
tre eles, a presidenta do Novo
Banco de Desenvolvimento, Dil-
ma Rousseff; o presidente do
Banco Mundial, Ajay Bang; o
presidente do Banco Interameri-
cano de Desenvolvimento, Ilan
Goldfajn; a diretora-geral do Fun-
do Monetário Internacional, Kris-
talina Georgieva; e o presidente
do Banco Asiático de Investimen-
to em Infraestrutura, Jin Liqun.

Membros e convidados que
confirmaram presença na reu-
nião: África do Sul, Alemanha,
Angola, Arábia Saudita, Argen-
tina, Austrália, Canadá, China,
União Europeia, Coreia do Sul,
Egito, Emirados Árabes, Espa-
nha, Estados Unidos, França, Ín-
dia, Indonésia, Itália, Japão, Mé-
xico, Nigéria, Noruega, Portugal,
Reino Unido, Rússia, Singapura,
Suíça, Turquia e União Africana.
(Agencia Brasil)

A Caixa Econômica Federal
pagou na sexta-feira (23) a parce-
la de fevereiro do novo Bolsa
Família aos beneficiários com
Número de Inscrição Social (NIS)
de final 6.

O valor mínimo corresponde
a R$ 600, mas com o novo adicio-
nal o valor médio do benefício
sobe para R$ 686,10. Segundo o
Ministério do Desenvolvimento
e Assistência Social, neste mês o
programa de transferência de ren-
da do governo federal alcançará
21,06 milhões de famílias, com
gasto de R$ 14,45 bilhões.

Além do benefício mínimo, há
o pagamento de três adicionais.
O Benefício Variável Familiar Nu-
triz paga seis parcelas de R$ 50 a
mães de bebês de até seis meses
de idade, para garantir a alimen-
tação da criança. O Bolsa Família
também paga um acréscimo de R$
50 a famílias com gestantes e fi-
lhos de 7 a 18 anos e outro, de R$
150, a famílias com crianças de
até 6 anos.

No modelo tradicional do
Bolsa Família, o pagamento ocor-
re nos últimos dez dias úteis de
cada mês. O beneficiário poderá
consultar informações sobre as
datas de pagamento, o valor do
benefício e a composição das
parcelas no aplicativo Caixa Tem,
usado para acompanhar as con-
tas poupança digitais do banco.

A partir deste ano, os benefi-
ciários do Bolsa Família não têm
mais o desconto do Seguro De-
feso. A mudança foi estabelecida
pela Lei 14.601/2023, que resga-
tou o Programa Bolsa Família
(PBF). O Seguro Defeso é pago a
pessoas que sobrevivem exclu-
sivamente da pesca artesanal e
que não podem exercer a ativida-
de durante o período da pirace-
ma (reprodução dos peixes).

Cadastro
Desde julho do ano passado,

passa a valer a integração dos
dados do Bolsa Família com o Ca-
dastro Nacional de Informações
Sociais (CNIS). Com base no cru-
zamento de informações, cerca de
300 mil famílias foram canceladas
do programa neste mês por te-
rem renda acima das regras esta-
belecidas pelo Bolsa Família. O

O governador do Distrito
Federal, Ibaneis Rocha, afirmou
que as redes de saúde da capi-
tal, tanto pública quanto priva-
da, entraram em colapso no
atendimento em meio à explo-
são de casos de dengue. Des-
de o dia 25 de janeiro, o DF está
em estado de emergência no
âmbito da saúde pública em ra-
zão da doença, assim como ou-
tros estados do país.

A declaração foi feita na
quinta-feira (22) em almoço com
empresários, em Brasília, e no-
ticiada por veículos de impren-
sa. A assessoria do governador
confirmou a fala à reportagem
da Empresa Brasil de Comuni-
cação.

“Os hospitais tanto da rede
pública como da privada do DF
já entraram em colapso. Nós
estamos vivendo uma crise
muito grande. Com foco em re-
duzir esses impactos, nós pu-
blicamos na quarta-feira (21) um
decreto ampliando o atendi-
mento nas unidades básicas de
saúde e das tendas de hidrata-
ção. O momento é grave, mas
nós ainda não chegamos no
pico da epidemia. O que nós
queremos agora é acolher a
população da melhor maneira
possível”, declarou Ibaneis.

Os casos de dengue no DF
em 2024 - registrados até 17 de
fevereiro - aumentaram
1.351,4% em relação ao mesmo
período do ano passado. Hou-
ve 84.151 ocorrências suspei-

Rede de saúde do DF entra
em colapso por dengue,

diz governador
tas da doença, das quais 81.408
são classificados como casos
prováveis pela própria Secreta-
ria de Saúde. Em 2023, foram
5.484 casos prováveis da doen-
ça.

A capital federal contabiliza
38 mortes por dengue, o maior
número do país, e há mais 72
casos em investigação. Como
afirmou o governador Ibaneis,
a situação ainda pode piorar já
que, historicamente, o pico de
casos da doença ocorre nos me-
ses de março, abril e maio.

Na quarta-feira (21), o go-
verno do DF anunciou a con-
tratação de 741 profissionais de
saúde para reforçar o atendi-
mento à população, sendo 200
médicos temporários e para o
quadro efetivo: 180 técnicos de
enfermagem, 156 enfermeiros,
115 agentes comunitários de
saúde e 90 médicos especialis-
tas. A Secretaria de Saúde tam-
bém publicou chamamento
para a instalação de mais 11 ten-
das de hidratação e atendimen-
to a pacientes com dengue, que
se somarão às nove já em fun-
cionamento.

De acordo com o último
balanço do Ministério da Saú-
de, 151 pessoas morreram no
Brasil este ano por dengue.
Outros 501 óbitos estão em in-
vestigação. O país soma
740.942 casos prováveis da
doença, com incidência de
364,9 casos por 100 mil habi-
tantes. (Agencia Brasil)

Caixa paga novo
Bolsa Família a

beneficiários com
 NIS de final 6

CNIS conta com mais de 80 bi-
lhões de registros administrati-
vos referentes a renda, vínculos
de emprego formal e benefícios
previdenciários e assistenciais
pagos pelo Instituto Nacional do
Seguro Social (INSS).

Em compensação, 240 mil fa-
mílias foram incluídas no progra-
ma neste mês. A inclusão foi pos-
sível por causa da política de
busca ativa, baseada na reestru-
turação do Sistema Único de As-
sistência Social (Suas) e que se
concentra nas pessoas mais vul-
neráveis que têm direito ao com-
plemento de renda, mas não re-
cebem o benefício.

Regra de proteção
Cerca de 2,29 milhões de fa-

mílias estão na regra de proteção
em fevereiro. Em vigor desde ju-
nho do ano passado, essa regra
permite que famílias cujos mem-
bros consigam emprego e melho-
rem a renda recebam 50% do be-
nefício a que teriam direito por
até dois anos, desde que cada
integrante receba o equivalente
a até meio salário mínimo. Para
essas famílias, o benefício médio
ficou em R$ 372,45.

Auxílio Gás
O Auxílio Gás também foi

pago na sexta-feira às famílias
inscritas no Cadastro Único para
Programas Sociais do Governo
Federal (CadÚnico), com NIS fi-
nal 6. O valor caiu para R$ 102,
por causa das reduções recentes
no preço do botijão.

Com duração prevista até o
fim de 2026, o programa benefi-
cia cerca de 5,5 milhões de famíli-
as. Com a aprovação da Emenda
Constitucional da Transição, no
fim de 2022, o benefício foi man-
tido em 100% do preço médio do
botijão de 13 kg.

Só pode receber o Auxílio Gás
quem está incluído no CadÚni-
co e tenha pelo menos um mem-
bro da família que receba o Be-
nefício de Prestação Continua-
da (BPC). A lei que criou o pro-
grama definiu que a mulher res-
ponsável pela família terá prefe-
rência, assim como mulheres ví-
timas de violência doméstica.
(Agencia Brasil)

STF inicia julgamento de mais
15 réus do 8 de janeiro

O Supremo Tribunal Federal
(STF) iniciou na sexta-feira (23)
o julgamento de mais 15 acusa-
dos de participação nos atos
golpistas de 8 de janeiro de 2023.

Os réus que estão em julga-
mento são acusados de partici-
par do financiamento dos atos
que levaram à depredação do
Palácio do Planalto, do Congres-
so e da sede do Supremo Tribu-

nal Federal (STF).
O ministro Alexandre de Mo-

raes, relator dos processos, rei-
terou votos proferidos em ou-
tros casos do 8 de janeiro e se
posicionou de forma favorável
à condenação de todos os réus.

Primeiro a votar, Moraes fi-
xou penas de 14 a 17 anos de
prisão para os acusados. O tem-
po de condenação será confir-

mado somente após o fim do jul-
gamento. Os acusados respon-
dem pelos crimes de associação
criminosa, abolição violenta do
Estado Democrático de Direito,
golpe de Estado, dano qualifi-
cado e deterioração de patrimô-
nio tombado.

Os julgamentos foram inici-
ados no plenário virtual da
Corte e serão finalizados no

dia 1º de março. Na modalida-
de virtual, não há deliberação
presencial, e os ministros in-
serem os votos no sistema ele-
trônico do Supremo até o fim
do julgamento.

Desde o início dos julga-
mentos dos envolvidos no 8
de janeiro, o Supremo já con-
denou 71 invest igados .
(Agencia Brasil)

Mais de 1,5 mil organizações sociais
vão elaborar sugestões ao G20

O G20, fórum internacional
que reúne governos de 19 das
principais economias do mundo,
além de dois blocos de países,
reúne cúpulas anuais com che-
fes de governo, chanceleres e
ministros da Economia para dis-
cutir temas de relevância interna-
cional e definir propostas para a
agenda global nos próximos
anos, em áreas como saúde, se-
gurança internacional, meio am-
biente e economia, entre outros.

O resultado dessas discus-
sões é um comunicado oficial,
divulgado ao final de cada reu-
nião de cúpula. Para contribuir
para a produção desse documen-
to, todos os anos a sociedade
civil e outras autoridades se or-
ganizam em 13 grupos de engaja-
mento, especializados em diver-
sos temas, como negócios, direi-
tos trabalhistas, justiça, negóci-
os, juventude e mulheres.

As organizações sociais têm
seu próprio grupo, chamado de
C20 - sigla para Civil 20. “Cada
um dos grupos de engajamento
tem uma governança autônoma
do G20. No caso C20, ela é total-

mente gerida por organizações
da sociedade civil. Há uma inde-
pendência das organizações e
movimentos sociais na maneira
como o C20 atua. E o seu princi-
pal propósito é elaborar propos-
tas para incidir sobre os líderes
globais nas rodadas”, explica o
atual coordenador do C20, Hen-
rique Frota, que dirige a Associ-
ação Brasileira de Organizações
Não Governamentais (ONG).

Segundo ele, cerca de 1,5 mil
organizações sociais, de mais de
60 países, já se inscreveram para
participar do processo de cons-
trução do documento que será
negociado com os governos das
nações que integram o G20 até
novembro, quando ocorre a pró-
xima reunião de cúpula do gru-
po, na cidade do Rio de Janeiro.
Como as inscrições ainda estão
abertas, esse número poderá ser
ainda maior.

“Os trabalhos vão ser reali-
zados de março até junho, para a
produção das suas propostas. O
C20 não parte do zero. Ele já tem
10 anos de construção. O grupo
existe desde 2013. Então, a ela-

boração das propostas deste ano
não são necessariamente pro-
postas que vamos construir do
nada. Vamos construir a partir de
acúmulos e dos debates interna-
cionais que o grupo já tem”, dis-
se Frota.

Segundo ele, no entanto,
como a cúpula deste ano ocorre
no Brasil, é natural que alguns
assuntos se destaquem nas dis-
cussões do C20.

“Existe todo um desejo de
que as organizações e os movi-
mentos sociais brasileiros consi-
gam agregar seus valores e rei-
vindicações. E as prioridades da
presidência brasileira, em relação
ao enfrentamento da fome e po-
breza, o desenvolvimento susten-
tável, transição energética e re-
forma do sistema multilateral aca-
bam guiando os debates”, disse.

Frota explica que alguns te-
mas são de interesses de diferen-
tes grupos de engajamento, por
isso, além das negociações com
os governos, haverá conversas
com outros grupos, como o L20
(que reúne sindicatos), o W20
(sobre assuntos relacionados à

igualdade de gênero) e o T20 (que
engaja experts e instituições es-
pecializadas em assuntos socio-
econômicos).

Entre os outros grupos de
engajamento, estão P20 (que re-
úne lideranças parlamentares),
S20 (cientistas), B20 (empresas),
U20 (autoridades urbanas), Y20
(jovens) e J20 (supremas cortes).

Na sexta-feira (23), o C20 lan-
çou, em parceria com o Centro de
Estudos e Pesquisas dos Brics
(Brics Policy Center), da Pontifí-
cia Universidade Católica do Rio
(PUC-Rio), um guia para que a
população entenda o que é e
como funciona o G20.

O Caderno para Entender o G20
pode ser acessado no site do Brics
Policy Center. O G20 é formado pe-
los governos de 19 países - África
do Sul, Alemanha, Arábia Saudita,
Argentina, Austrália, Brasil, Cana-
dá, China, Coreia do Sul, Estados
Unidos, França, Índia, Indonésia,
Itália, Japão, México, Reino Unido,
Rússia e Turquia -, além da União
Europeia e da União Africana. Esta
última passou a integrar o grupo em
2023. (Agencia Brasil)



Mulheres são maioria dos
candidatos no concurso unificado

Nacional
Jornal O DIA SP

SÁBADO A SEGUNDA-FEIRA, 24, 25 E 26 DE FEVEREIRO DE 2024Página 4

O Paraná é o estado brasilei-
ro com maior proporção de resi-
dências com abastecimento de
água canalizada, com 99,59% dos
domicílios atendidos, e acordo
com os dados do Censo de 2022,
divulgados na sexta-feira (23)
pelo Instituto Brasileiro de Geo-
grafia e Estatística (IBGE). O le-
vantamento também apontou que
o Estado é o líder nacional em
coleta de lixo em casa, com um
serviço que chega a 90% das re-
sidências.

Ao todo, em números abso-
lutos, são 4.209.432 domicílios em
todo o Estado. Desses, 4.192.084
têm abastecimento direto de água
canalizada até dentro de casa e
3.974.542 são atendidos por um
serviço que vai até as residênci-
as coletar o lixo.

Os dados também apontam
que 70,25% dos domicílios para-
naenses estão ligados à rede de
esgoto, seja por rede geral, rede
pluvial ou fossa séptica, com o
melhor atendimento da região
Sul, à frente de Rio Grande do
Sul (63,73%) e Santa Catarina
(54,27%). Em números absolutos,
dos 4.192.084 domicílios parana-
enses, 2.897.326 estão ligados à
rede.

Além das 95,59% das residên-
cias com atendimento de água
canalizada até dentro de casa,
outros 0,27% dos domicílios
ocupados do Paraná têm água
canalizada até o terreno onde fi-
cam e apenas 0,14% não contam
com abastecimento de água ca-
nalizada, o menor índice do Bra-
sil.

O levantamento também
aponta uma evolução do Paraná
em relação ao Censo de 2010,
quando 0,74% dos municípios
paranaenses não tinham atendi-
mento de água canalizada.

Em todo o País, em média,
95,67% das habitações são abas-
tecidas com água canalizada até
dentro dos domicílios, 2,19%
contam com canalização até o
terreno onde ficam e 2,14% não
têm abastecimento de água ca-
nalizada. Os dados do levanta-
mento do IBGE se referem aos
domicílios particulares ocupa-
dos, excluindo imóveis desocu-
pados ou comerciais.

Levando em conta os mais de
4,2 milhões de domicílios parti-
culares existentes no Paraná,
88,83% deles estão ligados à rede
geral de distribuição, o terceiro
melhor índice do País, atrás de
São Paulo (95,74%) e Distrito
Federal (93,37%).

De acordo com os dados,
5,75% das residências paranaen-
ses têm abastecimento de água
por poço profundo ou artesiano,
1,55% por poço raso, freático ou
cacimba e 3,52% por fonte, nas-
cente ou mina. 0,28% são abas-
tecidas por outras formas, como
carro-pipa, água de chuva arma-
zenada e rios.

Algumas residências são
atendidas por mais de uma de
abastecimento. Segundo o Cen-
so, por exemplo, 3,15% das resi-

Paraná lidera os rankings de
abastecimento de água e coleta

de lixo em casa
dências do Paraná têm ligação à
rede geral de distribuição, mas
usam outras formas como fonte
principal de abastecimento.

Os dados também apontam
que 70,25% dos domicílios para-
naenses estão ligados à rede de
esgoto, seja por rede geral, rede
pluvial ou fossa séptica, com o
melhor atendimento da região
Sul, à frente de Rio Grande do Sul
(63,73%) e Santa Catarina
(54,27%).

Em relação ao restante do
País, o Paraná tem o sexto maior
atendimento, atrás de São Paulo
(91,3%), Distrito Federal
(86,22%), Rio de Janeiro
(84,38%), Minas Gerais (80,74%)
e Espírito Santo (75,36%), e está
acima da média nacional de
64,69%.

Levando em conta as outras
formas de esgotamento sanitário,
10% dos domicílios paranaenses
têm fosse séptica não ligada à
rede, 18,85% têm fossa rudimen-
tar e 0,9% têm esgotamento por
vala, rio ou outras formas.

No recorte por moradores,
7.926.626 das pessoas que vivem
no Paraná têm acesso à rede de
esgoto, o que representa 69,5%
do total. O índice está acima da
média nacional, de 62,5%. Ele
também é o melhor do Sul do país
e o sexto melhor do Brasil.

O IBGE também divulgou os
dados sobre os serviços de cole-
ta de lixo em todo o País. O Para-
ná tem o maior índice de coleta
de lixo no domicílio: 90% das re-
sidências do Estado têm o lixo co-
letado por algum serviço de lim-
peza. No Brasil, o índice médio é
de 83,11%.

Quando somadas a outras
formas de coleta, como depósito
do lixo em caçamba, o atendimen-
to da coleta no Paraná chega a
94,42%. Neste recorte, o estado
tem a sexta melhor posição em
todo o Brasil.

O levantamento apontou ain-
da que 4,65% do lixo gerado pe-
las residências no Paraná é quei-
mado, 0,38% é enterrado na pro-
priedade e 0,55% é jogado em ter-
reno baldio ou tem outro desti-
no.

Os dados do Censo de 2022
também apontam que vários mu-
nicípios do Paraná se destacam
nos índices. Em relação aos do-
micílios com abastecimento de
água encanada, 33 cidades têm
cobertura de 100% das casas
atendidas. Em 355 cidades, o ín-
dice é superior a 99%.

Em 17 cidades do Estado, por
exemplo, o serviço de coleta de
lixo em casa ou depositado em
caçamba cobre mais de 99% dos
domicílios. São elas: Pinhais,
Curitiba, Colombo, Telêmaco
Borba, Piraquara, Maringá,
Araucária, Sarandi, Foz do Igua-
çu, Fazenda Rio Grande, Pontal
do Paraná, Almirante Tamanda-
ré, São José dos Pinhais, Ponta
Grossa, Ibiporã, Quatro Barras
e Arapongas. Em outros 83 mu-
nicípios, a cobertura supera
95% das residências. (AENPR)

A Polícia Federal começou
na sexta-feira (23) a nona fase
da Operação Horizonte, para
facilitar a regularização de do-
cumentos de refugiados e mi-
grantes em situação de vulne-
rabilidade. A ação conta com a
parceria do Alto Comissariado
das Nações Unidas para Refu-
giados (Acnur) e do Centro de
Integração da Cidadania do
governo de São Paulo (CIC).

O atendimento especial vai
até o dia 3 de maio. Entre os
serviços que terão o procedi-
mento agilizado estão a solici-
tação de refúgio e o registro de
refugiado reconhecido pelo
Comitê Nacional para os Refu-
giados do Ministério da Justi-
ça. Também serão agilizadas as
solicitações de residência para
pessoas do Mercosul e da Ve-
nezuela.

A ação engloba ainda as
solicitações de acolhida huma-
nitária para provenientes do
Haiti, Senegal, da República
Dominicana, do Afeganistão e
da Ucrânia.

O portal do Acnur tem infor-

Operação Horizonte agiliza
regularização para refugiados

e migrantes
mações detalhadas para a solici-
tação de refúgio para venezuela-
nos, ucranianos e afegão.

Os encaminhamentos para a
Polícia Federal são feitos a partir
de triagem das instituições par-
ceiras, que fazem o pré-atendi-
mento e passam orientações so-
bre os serviços e direitos dos mi-
grantes e solicitantes de refúgio.

No CIC da Barra Funda,
zona oeste paulistana, o para-
guaio José María de la Cruz era
um dos que buscavam atendi-
mento. O jovem de 23 anos, mo-
rador de Ciudad del Leste, conta
que chegou ao Brasil há 15 dias
com o sonho de ser skatista pro-
fissional. “Vim para poder andar
de skate, procurar trabalho na
área do skate e, assim, me pro-
fissionalizar no esporte”, disse.

Ele já tinha estado de férias
em São Paulo e resolveu sem
aventurar, mesmo com pouco di-
nheiro.  “Acho tudo lindo”, res-
ponde sobre as impressões a
respeito da metrópole. “Muita
arte por todos os lugares, vejo
arte por toda parte, adoro isso”,
acrescenta.  (Agencia Brasil)

Dos mais de 2,1 milhões de
candidatos com inscrições
confirmadas no Concurso Pú-
blico Nacional Unificado, 56%
são do sexo feminino, o equi-
valente a 1,2 milhão de pesso-
as. O dado faz parte das infor-
mações consolidadas divulga-
das na sexta-feira (23) pelo Mi-
nistério da Gestão e da Inovação
em Serviços Públicos.

Os candidatos irão disputar
6.640 vagas em 21 órgãos fede-
rais. As provas serão aplicadas no
dia 5 de maio em 220 cidades de
todas as unidades da Federação.

De acordo com o ministério,
76,2% dos inscritos pagaram a
taxa – de R$ 60 ou R$ 90, percen-
tual acima da média histórica de
concursos públicos (60%), totali-

zando arrecadação de R$ 126 mi-
lhões. De acordo com o governo,
o valor é suficiente para arcar com
os custos do processo seletivo.

Segundo os dados, 19% dos
inscritos não fizeram o pagamen-
to da taxa. Desta forma, 2,1 mi-
lhões, entre pagantes e isentos,
estão aptos a fazer as provas.

A maior parte dos candidatos
(20,5%) informou ter renda entre
R$ 2.825 e R$ 4.236. Apenas 6,3%
disseram ter remuneração supe-
rior a R$ 14.120.

Do total de candidatos,
420.793 vão disputar uma vaga
dentro da cota para negros;
45.564, para pessoas com defici-
ência e 10.444, para indígenas. E
54.219 inscritos solicitaram aten-
dimento especial, como lactantes.

O Bloco 8, de nível médio, re-
cebeu o maior número de inscri-
ções: 701.029. Em seguida, apa-
rece o Bloco 7, de nível superior
e com cargos relacionados à ges-
tão governamental e administra-
ção pública, que teve 429.370
inscritos.

Os cargos com mais candida-
tos inscritos são de nível médio:
técnico em indigenismo, da Fun-
dação Nacional dos Povos Indí-
genas (nível médio), com 323.250
candidatos; e técnico em infor-
mações geográficas e estatísticas
para Região Nordeste, do Insti-
tuto Brasileiro de Geografia e Es-
tatística (316.543).

No nível superior, o cargo
com mais inscrições é para audi-
tor fiscal do trabalho do Ministé-

rio do Trabalho (315.899), com
oferta de 900 vagas.

As capitais lideram a lista das
cidades com o maior número de
candidatos: Brasília, Rio de Janei-
ro, São Paulo, Salvador e Belo
Horizonte. Fora das capitais, a
cidade com mais inscritos é Feira
de Santana, na Bahia.

De acordo com o ministério,
irão participar candidatos de
5.555 municípios. Para a ministra
da Gestão e da Inovação em Ser-
viços Públicos, Esther Dweck, o
indicador mostra que o concur-
so conseguiu alcançar uma parte
significativa da população, já que
as provas serão aplicadas a me-
nos de 100 quilômetros da cida-
de onde o candidato reside.
(Agencia Brasil)

Mais de 90% dos brasileiros contam
com serviço de coleta de lixo

Os serviços de coleta de lixo,
direta ou indireta, beneficiavam
90,9% dos brasileiros em 2022, se-
gundo dados do Censo 2022 di-
vulgados na sexta-feira (23) pelo
Instituto Brasileiro de Geografia
e Estatística (IBGE). A pesquisa
mostra que 82,5% dos morado-
res têm seus resíduos sólidos
coletados diretamente no domi-
cílio por serviços de limpeza.

O censo aponta que 8,4% dos
brasileiros precisam depositar
seu lixo em uma caçamba, para
que seja coletado pelas equipes
de limpeza. A proporção de cole-
ta de lixo, direta e indireta, no
Censo de 2000, subiu de 76,4%
para 85,8% em 2010, chegando
aos 90,9% em 2022.

“As unidades da federação
que têm menor proporção de co-
leta em 2022, como Piauí, Acre e
Maranhão, tiveram bastante ele-
vação de 2010 para 2022. O Ma-
ranhão, por exemplo, foi o esta-
do que mais elevou a proporção
da população atendida por cole-
ta de lixo”, disse o pesquisador
do IBGE Bruno Perez.

Os percentuais de cobertura
subiram de 53,5% para 69,8% no
Maranhão, de 60,1% para 73,4%
no Piauí e de 71,2% para 75,9%
no Acre. São Paulo é o estado
com maior cobertura (99%). Em

2010, eram 98,2%.
Entre os 9,1% que não têm

acesso à coleta de lixo, 7,9% pre-
cisam recorrer à queima dos resí-
duos em sua propriedade, 0,3%
enterram em sua propriedade,
0,6% jogam em terrenos baldios
ou áreas públicas e 0,3% dão
outro destino.

Água
Em relação ao acesso à água

para consumo, 82,9% dos brasi-
leiros são abastecidos por redes
gerais de distribuição, 9% por
poços profundos ou artesianos,
3,2% por poços rasos ou cacim-
bas e 1,9% por fontes, nascentes
ou minas. Essas quatro modali-
dades são, segundo o IBGE, con-
sideradas adequadas pelo Plano
Nacional de Saneamento Básico,
e totalizam 96,9%.

“É claro que o Plano Nacio-
nal de Saneamento estabelece
essas formas como adequadas
desde que a água seja potável e
não falte água. Essas caracterís-
ticas, de potabilidade e intermi-
tência, a gente não investiga no
censo. Então, a gente não con-
segue dizer se, de fato, essa po-
pulação tem fornecimento de
água que seria adequado”, res-
salta Perez.

Não é possível comparar o

abastecimento de água por rede
geral com 2010 porque houve
mudança conceitual na pesqui-
sa. Em 2010, o censo perguntou
apenas qual era a “melhor forma”
de abastecimento da residência,
mas não questionou se a princi-
pal fonte de uso era a água cana-
lizada.

O Censo 2010 detectou que
81,5% das pessoas tinham acesso
ao abastecimento pela rede geral.

Já em 2022, o censo pergun-
tou se tinha acesso à rede geral e
qual era a principal forma de abas-
tecimento de água. Naquele ano,
86,6% dos brasileiros eram abas-
tecidos pela rede geral, mas 3,7%
recorriam principalmente a outras
fontes.

Além das quatro fontes con-
sideradas adequadas, outras
modalidades de acesso à água no
país são carro-pipa (1,1%), água
da chuva armazenada (0,6%),
rios, açudes, córregos, lagos e
igarapés (0,9%) e outras (0,6%).

Apesar da baixa relevância
nacional, o abastecimento por
carro-pipa é a principal forma em
68 municípios do país, todos eles
no Nordeste. A água de chuva é
predominante em 21 municípios
nordestinos. Já os rios são a prin-
cipal fonte para 18 municípios,
sendo 17 no Norte.

Em 2022, 95,1% dos morado-
res tinham canalização interna em
suas residências e 2,5% só ti-
nham canos no terreno e 2,4%
não tinham canalização. Em 2010,
os percentuais eram de 89,3%,
4% e 6,8%, respectivamente.

Tipos de moradia
As casas são o principal tipo

de domicílio no Brasil. São 84,8%
dos brasileiros vivendo nesse
tipo de moradia. Em segundo lu-
gar, aparecem os apartamentos
(12,5%), seguidos por casas em
vilas ou em condomínios (2,4%).

Outros tipos de residência
registrados são casa de cômodos
ou cortiços (0,2%), habitação in-
dígenas sem parede/malocas
(0,03%) e estruturas residenciais
permanentes degradadas ou ina-
cabadas (0,04%).

Os únicos três municípios em
que os apartamentos superam as
casas são Santos e São Caetano
do Sul, ambos em São Paulo, e
Balneário Camboriú, em Santa
Catarina. Entre as unidades da
federação, a maior proporção de
pessoas vivendo em apartamen-
tos é encontrada no Distrito Fe-
deral (28,7%), enquanto o Piauí
tem a maior parcela de morado-
res vivendo em casas (95,6%).
(Agencia Brasil)

Conselho autoriza instalação de
canis e gatis em penitenciárias

Uma resolução do Conselho
Nacional de Política Criminal e
Penitenciária, do Ministério da
Justiça e Segurança Pública, de-
fine medidas para a instalação de
canil e gatil no sistema prisional,
com o objetivo de capacitar pes-
soas privadas de liberdade, por
meio da oferta de cursos técni-
cos de cuidados e treinamento de
animais. A medida, publicada no
Diário Oficial da União  da sexta-
feira (23), reúne orientações para
que a proposta possa ser implan-
tada em todo o país.

Segundo a decisão, as orien-
tações têm como base os mode-
los do Centro de Detenção Pro-
visória de Taubaté e da Peniten-

ciária de Tremembé 1, onde pro-
jetos envolvendo cães e gatos
“se consolidaram como impor-
tantes ferramentas de ressociali-
zação dos indivíduos privados
de liberdade, de humanização do
sistema de execução penal e de
desenvolvimento da afetividade,
bem como dos aspectos sociais,
morais e éticos, de forma a con-
tribuir para a construção da paz
social”.

A partir dessas iniciativas,
foram criadas diretrizes que bus-
cam uma padronização na insta-
lação dos canis e gatis, como o
uso do Acordo de Cooperação
Técnica (ACT) como instrumen-
to para pactuação entre o poder

Executivo, Judiciário e as prefei-
turas municipais, por exemplo,
para viabilizar os projetos locais.
Além disso, são sugeridos con-
vênios com faculdades e escolas
técnicas em veterinária para a
promoção de cursos para pesso-
as privadas de liberdade.

Além da capacitação para ser-
viços de cuidados com os ani-
mais, a resolução sugere ainda o
aprendizado sobre treinamento
de cães para serem animais de
assistência, cão-guia, cão-ouvin-
te ou cão de serviço.

Também foram estabelecidas
regras como a obrigatoriedade de
vacinar, vermifugar e castrar os
animais, antes de serem inseridos

nas instituições prisionais; e a
proibição de participação no pro-
jeto, por pessoa privada de liber-
dade por praticar abuso, maus-
tratos, ferimento ou mutilação de
animais.

Entre os objetivos destaca-
dos na medida estão a qualifica-
ção profissional dos reclusos,
possibilitando a volta ao merca-
do de trabalho, tanto pela con-
tratação por empresas de diver-
sos ramos, quanto pelo empre-
endedorismo autônomo. Com
isso, o programa busca também
aumentar as chances de empre-
gabilidade no momento de rein-
serção social e diminuir a reinci-
dência criminal. (Agencia Brasil)

Grupo vai subsidiar políticas de
enfrentamento de mortes no trabalho

Um grupo de trabalho foi cri-
ado na sexta-feira (23) para
subsidiar o Ministério da Saú-
de de informações sobre casos
de óbitos no Brasil relaciona-
dos ao trabalho, com o objeti-
vo de enfrentar as condições
que levam a esse tipo de morte.
A medida está publicada no Di-
ário Oficial da União.

De acordo com o documen-
to, a criação do colegiado se ba-
seou em números que chamam a
atenção para índices altos de sui-
cídio entre pessoas na idade pro-
dutiva, por exemplo. O texto traz
como exemplo um recorte do Sis-
tema de Informação sobre Mor-
talidade, de 2019, que registrou
13.520 casos de suicídio, em um
total de 142.800 casos de óbitos
por causas externas. Desses,

9.977 eram trabalhadores, o que
representa 6,7 para cada 100 mil
trabalhadores registrados pela
Classificação Brasileira de Ocu-
pações.

Segundo uma das conselhei-
ras indicadas para integrar o gru-
po de trabalho, Altamira Simões
de Sousa, a intenção é trabalhar
com pesquisas e analisar dados
para compreender melhor a rela-
ção entre as mortes de trabalha-
dores e o ambiente em que eles
trabalham. “Quando nos depara-
mos com dados sobre um aciden-
te de trabalho, a gente já sabe que
a causa da morte tem relação com
aquele ambiente. Mas em muitos
outros casos não é possível en-
tender, por isso vamos ouvir tam-
bém instituições que agrupam
trabalhadores, como sindicatos e

centrais, e trabalhar também com
outras literaturas sobre o tema.”

Outro ponto destacado pela
resolução é a necessidade de
participação social no processo
de elaboração e revisão das polí-
ticas de saúde. Dessa forma, o
grupo de trabalho foi composto
por dois membros usuários, um
trabalhador, além de um gestor ou
prestador de serviço do Sistema
Único de Saúde. “O Conselho
Nacional de Saúde é um espaço
atento às questões da sociedade
tanto na promoção da saúde,
quanto nos instrumentos de ado-
ecimento. Nesse trabalho busca-
remos ampliar esse olhar em am-
bientes que vão além dos locais
de saúde em busca de entender
as especificidades de diferentes
profissões e atender às deman-

das de trabalhadores e trabalha-
doras”, explica Altamira.

Os quatro membros terão au-
tonomia para definir o calendário
de trabalho e planejar reuniões.
Ao final das atividades, deverão
apresentar os resultados, obser-
vando as diretrizes e propostas
aprovadas pelas Conferências
Nacionais de Saúde sobre o
tema, além das recomendações
e resoluções do Conselho Na-
cional de Saúde, que aprovará
o relatório final. “Trabalhamos
com um prazo regimental de
seis meses, prorrogável pelo
mesmo período, mas pela rele-
vância e urgência do tema, tra-
balhamos para submeter esse
material ao pleno, em um prazo
que não extrapole sete meses”,
conclui. (Agencia Brasil)
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GIOVANNI LUCA TISSIANO MARTINS, Leiloeiro Oficial, JUCESP nº 1162, devidamente autorizado pela proprietária/
credora fiduciária PREMIER CAPITAL SECURITIZADORA S/A, pessoa jurídica de direito privado, inscrita no CNPJ sob
n. 34.355.521/0001-83, com sede e foro na cidade de São Paulo/SP, na Rua Joaquim Floriano, 960, CJ 152, Sala
4, Itaim Bibi, CEP 04534-004, juridico@premiercapital.com.br, faz saber que, nos termos do artigo 38, da Lei 9514,
de 20 novembro de 1997 e regulamentação complementar do Sistema de Financiamento Imobiliário, que institui
alienação fiduciária de bem imóvel, devido a negociação descumprida pelos fiduciantes JORGE MIGUEL ARCANGELO
MATIELI, brasileiro, empresário, RG. 6.721.891-SSP/SP, CPF. 610.911.708-00, casado pelo regime de comunhão
parcial de bens na vigência da lei Federal no 6.515/77 com ROSÂNGELA EVANGELISTA MATIELI, brasileira, empresária,
RG. 13.812.993-SSP-SP, residentes e domiciliados em Araçoiaba da Serra/SP, na Avenida Sorocaba no 28, bairro Lago
Azul, CEP 18190-000, promoverá 02 (dois) Leilões Públicos que se farão realizar em: Primeiro Leilão: Dia 26/02/
2024, com início às 16h00 e encerramento às 17h00; Segundo Leilão: Dia 27/02/2024, com início às 9h00 e
encerramento às 10h00. Dos Leilões:  Os lances poderão ser ofertados de forma presencial e on-line pelo
endereço eletrônico www.leiloaria.com.br Local do Leilão: Escritório da proprietária/credora fiduciária Premier
Capital Securitizadora S/A – Rua Joaquim Floriano, 960-15º andar, Conjunto 152 – Sala 4, Itaim Bibi, na cidade
de São Paulo/SP. IMÓVEL Um TERRENO com construção comercial situado no bairro do Toledópolis, perímetro urbano
do Município de Araçoiaba da Serra, Comarca e 2º Cartório de Registro de Imóveis Sorocaba, deste Estado onde o
mesmo encontra-se matriculado sob o no. 6.983, no livro no 02 de Registro Geral, com uma área de 7.180,762 metros
quadrados, com frente para a Avenida Manoel Vieira, n. 1981, Centro, cadastrado pela Prefeitura de Araçoiaba da
Serra/SP sob no. 005840, propriedade já consolidada em favor da credora. Avaliação: R$ 7.600.000,00 (SETE
MILHÕES E SEISCENTOS MIL REAIS) Condições e Valor de Venda: A venda será realizada à vista. Se no primeiro
Público Leilão, o maior lance oferecido for inferior ao valor da avaliação, será realizado o segundo leilão, na data acima
marcada. No segundo leilão, será aceito o maior lance oferecido, desde que igual ou superior ao valor da dívida, das
despesas, dos prêmios de seguro, dos encargos legais, inclusive tributos , atualizados até a data do leilão. Correrão
por conta do comprador todas as despesas relativas à aquisição dos imóveis no leilão, como: pagamento de 5%(cinco
por cento) a título de comissão do Leiloeiro sobre o valor da arrematação e no ato da arrematação, Escritura Pública,
Imposto de Transmissão, Foro, Laudêmio, taxas, alvarás, certidões, emolumentos cartorários, registros, averbações,
etc., sendo que, assim como todas as despesas e diligências extrajudiciais e judiciais que forem necessárias para o
registro da propriedade do mesmo. O pagamento deverá ser feito à vista e a comissão do Leiloeiro em cheque separa-
do ou depositado em conta corrente em até 24horas após o leilão. O imóvel será vendido no estado em que se
encontra, não podendo o arrematante alegar desconhecimento das condições, características e estado de conservação.
O referido imóvel encontra-se ocupado, a desocupação será responsabilidade do Arrematante. Mais informações no
escritório do leiloeiro – Tel.: (19) 3523-6393 GIOVANNI LUCA TISSIANO MARTINS - Leiloeiro Oficial K-25/02

ESTADO NOVO FUTEBOL CLUBE
CNPJ N. 43.868.967/0001-00

CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
CONSIDERANDO que a Assembleia Geral é o órgão máximo da Associação
denominada ESTADO NOVO FUTEBOL CLUBE com poderes para: ratificar esta
convocação, ratificar todos os atos praticados pelas diretorias anteriores e as contas
das gestões anteriores e deliberar sobre as alterações de estatuto, inclusive para sua
adaptação ao Código Civil, e CONSIDERANDO que na forma do artigo 37 do estatuto
social o mandato da Diretoria estende-se até a posse de sua sucessora legalmente
eleita, o ESTADO NOVO FUTEBOL CLUBE, inscrito no CNPJ sob o nº 43.868.967/
0001-00 convoca todos os seus associados para a ASSEMBLEIA GERAL ORDINÁRIA
que será realizada no próximo dia 7 de março de 2024 (07/03/2024) quinta-feira, na
Rua Xavier Kraus, 63, Vila Leopoldina, São Paulo-SP, em primeira, convocação, às
19:00 horas sendo necessário, para sua instalação, a presença da maioria dos
associados existentes, e, em segunda convocação, às 20:00 horas com qualquer
número de associados, com a seguinte Ordem do Dia: 1- Eleição de Presidente para
presidir os trabalhos e secretário para secretariar o presidente eleito. 2- Ratificação da
convocação para a Assembleia Geral Ordinária convocada para o dia 7 de março de
2024; 3 Deliberação para ratificação das gestões das diretorias anteriores e aprovação
das contas das gestões anteriores; 4- Deliberação a respeito das alterações do
estatuto – as alterações poderão ser consultadas fisicamente na Rua Xavier Kraus,
63, Vila Leopoldina, São Paulo SP ou solicitadas pelo e-mail estadonovofc@gmail.com;
5- Ratificação da convocação para eleição da diretoria e do conselho fiscal conforme
estatuto social que será objeto de deliberação na assembleia, conforme item “4” desta
ordem do dia. 6- Eleição dos membros da diretoria conforme a minuta do estatuto
mencionada no item “4” desta ordem do dia, ficando os interessados cientificados que
as chapas por escrito, com indicação do nome completo, de cada candidato para cada
cargo, com indicação da nacionalidade, estado civil, profissão, número de RG e CPF,
endereço completo, e-mail e telefone celular, devem ser entregues à Rua Xavier
Kraus, 63, Vila Leopoldina, São Paulo-SP, em horário comercial, mediante protocolo
até o dia 2 de março de 2024 para cumprimento de cinco dias de antecedência da data
da assembleia. Os cargos eletivos são: Presidente, Vice-Presidente, Secretário e
Diretor Financeiro; 7-  Eleição dos membros do conselho fiscal conforme a minuta do
estatuto mencionada no item “4” desta ordem do dia, ficando os interessados
cientificados que devem informar suas candidaturas por escrito, com o nome completo,
indicação da nacionalidade, estado civil, profissão, número de RG e CPF, endereço
completo, e-mail e telefone celular, que devem ser entregues à Rua Xavier Kraus, 63,
Vila Leopoldina, São Paulo-SP, em horário comercial, mediante protocolo até o dia 2 de
março de 2024 para cumprimento de cinco dias de antecedência da data da assembleia.
O conselho fiscal será constituído por três (03) membros.  8- Caso não aprovadas as
alterações do estatuto conforme item “4” desta ordem do dia, deliberação a respeito da
nova convocação de assembleia para eleição dos membros do conselho deliberativo,
na forma do estatuto vigente. São Paulo, 21 de fevereiro de 2024.

Brasilwood Terras Florestais S.A.
CNPJ/MF nº 29.197.194/0001-49 - NIRE nº 35.300.510.925
Anúncio de Convocação - Assembleia Geral Extraordinária

Ficam os senhores acionistas da BRASILWOOD TERRAS FLORESTAIS S.A. (“Companhia”) convocados para reunirem-se
em Assembleia Geral Extraordinária, a realizar-se na sede da Companhia, na Cidade de São Paulo, Estado de São Paulo,
Brasil, na Avenida Presidente Juscelino Kubitschek, nº 1327, 2º andar, sala 82, bairro Vila Nova Conceição, CEP 04543-011,
em 4 de março de 2024, às 09:00 horas, a fim de deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia: a) aprovar o aumento de
capital social da Companhia; b) aprovar o boletim de subscrição e declarar formalmente concretizado o aumento de
capital mediante a criação de novas ações ordinárias e preferenciais; c) aprovar a alteração do caput do artigo 5º do
Estatuto Social referente ao capital social da Companhia; d) consolidar, em virtude das deliberações acima tomadas,
o novo Estatuto Social da Companhia; e e) autorizar os administradores e/ou procuradores da Companhia a assinarem
todos os documentos e praticarem todos os atos que venham a ser necessários para a implementação dos atos
aprovados. Instruções Gerais: Para participação por meio de procurador, a outorga de poderes de representação deverá
ter sido realizada há menos de 1 ano e a procuração deverá conter indicação do lugar onde foi passada, qualificação
completa do outorgante e do outorgado, data e objetivo da outorga com a designação e extensão dos poderes
conferidos, contendo o reconhecimento da firma do outorgante. As pessoas naturais acionistas da Companhia somente
poderão ser representadas na Assembleia por procurador que seja advogado ou, acionista ou administrador
da Companhia (artigo 126, §1º da Lei das S.A. e artigo 654, §1º e §2º do Código Civil). Nos termos do artigo 135,
§3° da Lei da S.A., os documentos e informações pertinentes às matérias a serem deliberadas estão à disposição dos
acionistas na sede da Companhia. São Paulo, 22 de fevereiro de 2024.

Henrique Americano Carvalho de Freitas e Alessandro Pellegrini - Diretores

VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO
CNPJ nº 08.769.451/0001-08 - NIRE 35.300.340.949

EDITAL DE CONVOCAÇÃO PARA ASSEMBLEIA GERAL DOS TITULARESDOS DOS CERTIFICADOS DE RECEBÍ-
VEIS IMOBILIÁRIOS DAS 427ª E 428ª SÉRIES DA 4ª EMISSÃO DA VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO.
Ficam convocados os Titulares dos Certifi cados Recebíveis Imobiliários das 427ª e 428ª Séries, da 4ª Emissão da VIR-
GO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO, com sede na Rua Gerivatiba, 207, 16º andar, conjunto 162, Butantã, CEP 
05501-900 (“CRI”, “Titulares dos CRI”, “Emissão”, e “Emissora” respectivamente), a OLIVEIRA TRUST DISTRIBUI-
DORA DE TÍTULOS E VALORES MOBILIÁRIOS (“Agente Fiduciário”), e os representantes da Emissora, a reuni-
rem-se em primeira convocação, para Assembleia Geral (“Assembleia”), a ser realizada em 13 de março de 
2024 às 16h00, de forma exclusivamente remota e eletrônica através da plataforma Microsoft 
Teams, conforme Resolução CVM nº 60 de 23 de dezembro de 2021 (“Resolução CVM 60”), nos termos deste edital, 
a fi m de, conforme Termo de Securitização de Créditos Imobiliários da Emissão (“Termo de Securitização”), para deli-
berar sobre: (i) Não declaração do Vencimento Antecipado das Debêntures, com o consequente Resgate Antecipado 
dos CRI, nos moldes da Cláusula 6.1.2, item “(x)” da Escritura de Emissão de Debêntures, em razão da verifi cação, nos 
relatórios apresentados pelo Agente de Obras, relativos aos meses de novembro de 2022 a novembro de 2023, de 
atraso superior a 10% (dez por cento), acumulado, no Cronograma Físico Financeiro do Empreendimento Imobiliário 
SPE Domingos, em relação ao cronograma elaborado após avaliação inicial da empresa de engenharia responsável 
previsto no Anexo VII do Termo de Securitização; (ii) Caso não seja declarado o Vencimento Antecipado das Debêntu-
res, com o consequente Resgate Antecipado dos CRI, nos moldes do item (i) da ordem do dia, aprovar a concessão de 
waiver de 30 (trinta) dias, contados da data da Assembleia (“Prazo de Recuperação”), para que a Devedora promova 
a recuperação da obra em patamares inferiores ao disposto na cláusula 6.1.2, item “(x)” da Escritura de Emissão de 
Debêntures; (iii) Autorizar o Aporte Extraordinário, a ser feito pela Devedora, no montante de R$500.000,00 (qui-
nhentos mil reais), na conta do Patrimônio Separado, ema até 10 (dez) dias úteis, contados da data da Assembleia, 
que irá compor os recursos do Fundo de Obras SPE Domingos (“Aporte Extraordinário”); A Emissora deixa registrado, 
para fi ns de esclarecimento, que o quórum de instalação da Assembleia em primeira convocação, será com a presen-
ça de Titulares dos CRI que representem, pelo menos, 50% (cinquenta por cento) dos CRI em Circulação; e, em segun-
da convocação, com qualquer número de presentes, conforme cláusula 14.5 do Termo de Securitização. Já as delibe-
rações serão tomadas, em qualquer convocação, com quórum de aprovação equivalente a 50% (cinquenta por cento) 
mais 1 (um) dos Titulares dos CRI em circulação, presentes na Assembleia, nos termos da cláusula 14.11 do Termo de 
Securitização, com a exceção do item (i), que será tomada por, no mínimo, 50% (cinquenta por cento) mais 1 (um) dos 
Titulares dos CRI em circulação em qualquer convocação, nos termos da cláusula 14.11.1 do Termo de Securitização. 
A Assembleia será realizada de forma exclusivamente digital, por meio da plataforma Microsoft Teams e seu conteú-
do será gravado pela Emissora. O acesso à plataforma será disponibilizado pela Emissora individualmente para os Ti-
tulares dos CRI que enviarem à Emissora e ao Agente Fiduciário, por correio eletrônico para juridico@virgo.inc e af.as-
sembleias@oliveiratrust.com.br, a confi rmação de sua participação na Assembleia, acompanhada dos Documentos de 
Representação (conforme abaixo defi nido) impreterivelmente em até 2 (dois) dias antes da realização da Assembleia. 
Para os fi ns da Assembleia, considera-se “Documentos de Representação”: a) participante pessoa física: cópia 
digitalizada de documento de identidade do Titular dos CRI; caso representado por procurador, também deverá ser en-
viada cópia digitalizada da respectiva procuração com fi rma reconhecida ou assinatura eletrônica com certifi cado di-
gital, com poderes específi cos para sua representação na Assembleia e outorgada há menos de 1 (um) ano, acompa-
nhada do documento de identidade do procurador; e b) demais participantes: cópia digitalizada do estatuto/con-
trato social (ou documento equivalente), acompanhado de documento societário que comprove a representação legal 
do Titular dos CRI (i.e. ata de eleição da diretoria) e cópia digitalizada de documento de identidade do representante 
legal; caso representado por procurador, também deverá ser enviada cópia digitalizada da respectiva procuração com 
fi rma reconhecida ou assinatura eletrônica com certifi cado digital, com poderes específi cos para sua representação na 
Assembleia e outorgada há menos de 1 (um) ano, acompanhada do documento de identidade do procurador. Para o 
caso de envio de procuração acompanhada de manifestação de voto, será de responsabilidade exclusiva do outorga-
do a manifestação de voto de acordo com as instruções do outorgante. Não havendo margem para a Emissora ou o 
Agente Fiduciário interpretar o sentido do voto em caso de divergência entre a redação da ordem do dia do edital e 
da manifestação de voto. Os Titulares dos CRI poderão optar por exercer seu direito de voto, sem a necessidade de in-
gressar na videoconferência, enviando à Emissora e ao Agente Fiduciário a correspondente manifestação de voto à 
distância, nos correios eletrônicos juridico@virgo.inc e af.assembleias@oliveiratrust.com.br, respectivamente, confor-
me modelo de Manifestação de Voto à Distância anexo à Proposta da Administração, disponibilizada pela Emissora 
na mesma data de divulgação deste Edital de Convocação em seu website (https://virgo.inc) e no website da CVM. A 
manifestação de voto deverá estar devidamente preenchida e assinada pelo Titular dos CRI ou por seu procurador, 
conforme aplicável e acompanhada dos Documentos de Representação, se for o caso, bem como de declaração a res-
peito da existência ou não de confl ito de interesse entre o Titular dos CRI com as matérias das Ordens do Dia, de-
mais partes da operação e entre partes relacionadas, conforme defi nição prevista na legislação pertinente, em es-
pecial a Resolução CVM 94/2022 - Pronunciamento Técnico CPC 05. A ausência da declaração inviabilizará o res-
pectivo cômputo do voto. Os votos recebidos até o início da Assembleia por meio da Instrução de Voto serão com-
putados como presença para fi ns de apuração de quórum e as deliberações serão tomadas pelos votos dos presen-
tes na plataforma digital, observados os quóruns previstos no Termo de Securitização. Contudo, em caso de envio 
da manifestação de voto de forma prévia pelo Titular dos CRI ou por seu procurador com a posterior participação 
na Assembleia via acesso à plataforma, o Titular dos CRI, caso queira, poderá votar na Assembleia, caso em que o 
voto anteriormente enviado deverá ser desconsiderado. Os termos ora utilizados iniciados em letras maiúsculas 
que não estiverem aqui defi nidos têm o signifi cado que lhes foi atribuído nos Documentos da Operação (conforme 
defi nido no Termo de Emissão). São Paulo, 22 de fevereiro de 2024. VIRGO COMPANHIA DE SECURITIZAÇÃO

2ª Vara Cível do Foro Regional da Vila Prudente/SP 2° Oficio Cível Edital de Citação - Prazo de 20 dias.
Processo 0004355-26.2023.8.26.0009 O Dr. Otávio Augusto de Oliveira Franco, Juiz de Direito 2ª Vara Cível
do Foro Regional da Vila Prudente/SP, na forma da Lei, etc... Faz Saber a NELSON JOSÉ CALILDAHER (CPF/
MF nº 024.841.538-72,) e (RG/RNE nº 1717864) e MÔNICA SALVIA DE ANGELIS (CPF/MF nº 111.378.528-
44) e (RG/RNE nº 12.623.049-3-SP) que Maria Angélica Nogueira de Souza, nos autos da Ação de Cumprimento
de Sentença, objetivando que seja julgada procedente a presente desconsideração da personalidade jurídica
da empresa Cooperativa Habitacional Planalto. Estando os réus em lugar ignorado, expede-se edital, para
que em 15 dias, a fluir após os 20 dias supra, contestem o feito, sob pena de presumirem-se verdadeiros os
fatos articulados. Não sendo contestada a ação, os réus serão considerados reveís, caso em que será
nomeado curador especial. Será o presente edital, afixado e publicado na forma da Lei.

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 0010819-18.2013.8.26.0009 A MM. Juíza de Direito da
3ª Vara Cível, do Foro Regional IX - Vila Prudente, Estado de São Paulo, Dra. Priscilla Midori Maizato, na forma da Lei,
etc. FAZ SABER a ANDREA FERREIRA ATAIDE, RG 76375429, CPF 272.287.578-07, que lhe foi proposta uma ação
de Procedimento Comum Cível por parte de Associação Cultural Nossa Senhora Menina, visando ao recebimento da
quantia de R$ 8.645,77, relativa ao contrato de prestação de serviços educacionais, cujas mensalidades deixaram
de ser pagas em 25/04/2012, 25/06/2012 a 25/12/2012. Encontrando-se o réu em lugar incerto e não sabido, foi
determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para os atos e termos da ação proposta e para que, no prazo de 15 dias,
que fluirá após o decurso do prazo do presente edital, apresente resposta. Não sendo contestada a ação, o réu será
considerado revel, caso em que será nomeado curador especial. Será o presente edital, por extrato, afixado e
publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São Paulo, aos 07 de novembro de 2023.

EDITAL DE INTIMAÇÃO DA PENHORA. PRAZO: 20 DIAS. PROCESSO nº 1017657-34.2020.8.26.0002. O Dr.
CLAUDIO SALVETTI D ANGELO, Juiz de Direito da 3ª Vara Cível do Foro Regional de Santo Amaro /SP , na
forma da lei, etc... Faz saber a SHIROMI NOMURA (RG nº 2.631.110 e CPF/MF nº 011.603.628-15) que
CONDOMINIO EDIFICIO CAROLINA que requereu a Ação de Execução de Título Extrajudicial., onde procedeu-
se a penhora sobre o Apartamento nº 71, localizado no 7º andar do Edifício Carolina, situado na Rua da
Matriz, nº 53. E, estando o executado em lugar ignorado, foi deferida a sua intimação da Penhora por edital,
para que, no prazo de 05 dias, a fluir após os 20 dias supra, ofereça impugnação, onde, no qual, havendo
ausência de manifestação, sob pena de arquivamento, independentemente de nova int imação. Será o
presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. São Paulo, 14/02/2024.

LOGICTEL S/A
CNPJ nº 03.430.070/0001-78 – NIRE nº 35.300.173.767

Assembleia Geral Ordinária
Edital de Convocação

Convocamos os acionistas a se reunirem na sede, 
Rua da Bica, 234 - Freguesia do Ó, SP, no dia 27 de 
Março de 2024, as 10:00 horas, para deliberarem 
a seguinte Ordem do Dia: a) Exame e discussão do 
Balanço Patrimonial e Demonstrações Financeiras 
do exercício social encerrado em 31 de Dezembro 
de 2023 e destinação do Lucro do Período; b) Dis-
tribuição de Dividendos; c) Análise e discussão da 
reserva de retenção de lucros e d) Outros assuntos. 
Encontra-se a disposição dos Srs acionistas os do-
cumentos referentes ao artigo 133 da Lei 6.404/76. 

São Paulo, 23 de Fevereiro de 2024. 
aa. Geraldo A O Marques - Diretor Presidente

FOUR TRILHOS
ADMINISTRAÇÃO E PARTICIPAÇÕES S.A. 

CNPJ/MF Nº. 47.014.367/0001-28 - NIRE Nº. 35300595670 - COMPANHIA FECHADA 
ATA DE REUNIÃO DO CONSELHO DE ADMINISTRAÇÃO REALIZADA EM 02 DE FEVEREIRO DE 2024 

1. DATA, HORA E LOCAL: Em 02 de fevereiro de 2024, às 11h00, na sede social da Companhia, localizada na Aveni-
da Chedid Jafet, nº. 222, Bloco B Andar 4 Sala 8, bairro Vila Olímpia, CEP 04.551-065, São Paulo/SP. 2. PRESENÇA: Pre-
sente a totalidade dos membros do Conselho de Administração da Companhia. 3. MESA: Presidente: Marcio Maga-
lhães Hannas. Secretária: Fernanda Fonseca Reginato Borges. 4. ORDEM DO DIA: Deliberar sobre o remanejamento 
de cargos dos atuais membros da Diretoria da Companhia. 5. DELIBERAÇÕES: Os Senhores Conselheiros, após deba-
tes e discussões, por unanimidade de votos, conforme previsto no Artigo 10, (ix), do Estatuto Social, deliberaram rema-
nejar os atuais membros da Diretoria da Companhia de seus respectivos cargos, aprovando a eleição do Sr. ANTONIO 
MARCIO BARROS SILVA, brasileiro, casado, engenheiro elétrico, portador da Cédula de Identidade RG nº. 
15.459.391-6/SSP/SP e inscrito no CPF/MF sob o nº. 084.648.798-57, para ocupar o cargo de Diretor Presidente; e 
do Sr. FRANCISCO PIERRINI, brasileiro, casado, engenheiro eletricista, portador da Cédula de Identidade RG nº. 
15.398.467/SSP/SP e inscrito no CPF/MF sob o nº. 079.221.388-22, ambos com endereço na sede da Companhia, para 
ocupar o cargo de Diretor, ambos com mandato até a primeira Reunião do Conselho de Administração que vier a se 
realizar após a Assembleia Geral Ordinária do exercício de 2024, devendo permanecerem em seus cargos até a eleição 
e posse de seus substitutos. Os Diretores aceitam suas nomeações, declarando neste ato terem conhecimento do art. 
147 da Lei nº. 6.404, de 15/12/1976, e consequentemente, não estarem incursos em quaisquer dos crimes previstos em 
lei que os impeçam de exercer as atividades mercantis, conforme Termos de Posse e Declaração de Desimpedimento 
arquivados na sede da Companhia. 6. ENCERRAMENTO: Nada mais havendo a tratar, foi encerrada a reunião, da 
qual foi lavrada a presente ata, que, após lida e aprovada, é assinada por todos os presentes, sendo que a certidão des-
ta ata será assinada digitalmente, de acordo com previsto no parágrafo 1º do artigo 10 da MP 2.200-2/2001 e na alí-
nea “c”, do §1º do artigo 5º, da Lei nº 14.063/2020, e levada a registro perante a Junta Comercial competente. São 
Paulo/SP, 02 de fevereiro de 2024. Assinaturas: Marcio Magalhães Hannas, Presidente e Fernanda Fonseca Reginato 
Borges, Secretária. Conselheiros: (1) Marcio Magalhães Hannas; (2) Pedro Paulo Archer Sutter; (3) Roberto Vollmer 
Labarthe; (4) Stephan Joinovici Cadier; (5) Sérgio Luiz Pereira de Macedo; e (6) Roberto Penna Chaves Neto. Certifi co 
que a presente é cópia fi el do original lavrado em Livro próprio. Marcio Magalhães Hannas - Presidente da Mesa - As-
sinado com Certifi cado Digital ICP Brasil, Fernanda Fonseca Reginato Borges - Secretária - Assinado com Certifi cado Di-
gital ICP Brasil. JUCESP nº 78.889/24-8 em 19.02.2024. Maria Cristina Frei - Secretária Geral.

CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS Processo nº 0006158-44.2023.8.26.0009 A Dra. Márcia de Souza Donini Dias Leite, Juíza da 
2ª Vara Cível Foro Regional IX - Vila Prudente - SP, na forma da Lei. Faz Saber a ARCO ÍRIS GRÁFICA E EDITORA LTDA., 
CNPJ/MF n.º 04.138.465/0001-64, na pessoa de seus representantes legais, que, Ibema Companhia Brasileira de Papel, 
move Ação de Cumprimento de Sentença para recebimento de R$ 534.245,48 (agosto/2023) e, não localizado os réus, 
expede-se o edital, para que, em 15 dias, a fluir após os 20 supra, paguem o valor supra, devidamente corrigido, sob 
pena de multa de 10% (dez por cento) sobre o valor devido, 10% (dez por cento) de honorários advocatícios e 
consequente penhora de bens tantos quanto bastem para satisfação da execução, ou, posteriormente, por igual prazo, 
apresentar impugnação. Afixe-se e publique na forma da lei.  

EDITAL DE CITAÇÃO - PRAZO DE 20 DIAS. PROCESSO Nº 1101818-03.2022.8.26.0100. O(A) MM. Juiz(a) de Direito da 
13ª Vara Cível, do Foro Central Cível, Estado de São Paulo, Dr(a). LUIZ ANTONIO CARRER, na forma da Lei, etc. FAZ 

SABER a MARIA CECILIA BAPTISTELLA XAVIER ALVES, CPF 027.937.228-04, RG 8.458.245-5, que lhe foi proposta 
uma ação de Execução de Título Extrajudicial por parte de CONDOMÍNIO EDIFÍCIO RESIDENCE, objetivando o 
recebimento da quantia de R$ 12.760,83 (09/2022), referente as cotas condominiais, garagem e TV a cabo/virtua, 
vencidas no período de 10/2021 a 09/2022, do apto 46, localizado no 4º andar do condomínio autor. Encontrando-se a 
executada em lugar incerto e não sabido, foi determinada a sua CITAÇÃO, por EDITAL, para que em 03 dias, pague o 
débito atualizado ou em 15 dias, embargue ou reconheça o crédito do exequente, comprovando o depósito de 30% do 
valor da execução, inclusive custas e honorários, podendo requerer que o pagamento restante seja feito em 06 parcelas 
mensais, atualizadas, acrescidas de 1% de juros ao mês, no caso de pagamento dentro do tríduo, a verba honorária será 
reduzida pela metade, prazos estes que começarão a fluir após os 20 dias supra, sob pena de penhora e avaliação de 
bens. Decorridos os prazos supra, no silêncio, a ré será considerada revel, caso em que será nomeado curador especial. 
Será o presente edital, por extrato, afixado e publicado na forma da lei. NADA MAIS. Dado e passado nesta cidade de São 
Paulo, aos 06 de dezembro de 2023.  
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Companhia Brasileira de Alumínio
CNPJ/ME nº 61.409.892/0001-73 - NIRE 35.300.012.763

Ata de Reunião Extraordinária do Conselho de 
Administração Realizada em 18 de Janeiro de 2024

Data, Horário e Local: Dia 18 de janeiro de 2024, às 17h, na sede da Companhia Brasileira 
de Alumínio, localizada na cidade de São Paulo, Estado de São Paulo, na Avenida 
Engenheiro Luís Carlos Berrini, nº 105, 14º andar, parte, conjunto 141 - Cidade Monções - 
CEP 04571-900 (“Companhia”). 2. Presença e Convocação: Conselheiros presentes em 
sua totalidade. Dispensada a convocação, na forma do disposto no Estatuto Social da 
Companhia. 3. Mesa Dirigente: Luís Ermírio de Moraes, Presidente; Renato Maia Lopes, 
Secretário. 4. Ordem do Dia: (i) Homologação total do aumento do capital social da 
Companhia, dentro do limite do capital autorizado, para subscrição privada, conforme 
aprovado pelo Conselho de Administração da Companhia em reunião realizada em 08 de 
novembro de 2023 (“Aumento de Capital”); e (ii) autorização para que a Diretoria da 
Companhia tome todas as providências e pratique todos os atos relativos ao Aumento de 
Capital. 5. Deliberações: Foram aprovadas, sem ressalvas ou restrições por todos os 
presentes: (i) Homologação total do Aumento de Capital. O conselho de Administração 
homologa totalmente o Aumento de Capital, em razão da verificação da subscrição e 
integralização de 55.239.364 (cinquenta e cinco milhões, duzentas e trinta e nove mil, 
trezentas e sessenta e quatro) ações ordinárias, escriturais e sem valor nominal, de emissão 
da Companhia (“Ações”), ao preço de emissão de R$ 3,73 (três reais e setenta e três 
centavos) por Ação, no montante total de R$ 206.042.827,72 (duzentos e seis milhões, 
quarenta e dois mil, oitocentos e vinte e sete reais e setenta e dois centavos), observado 
que: A. Em decorrência do Aumento de Capital ora homologado, o capital social da 
Companhia passou de R$ 4.749.459.728,46 (quatro bilhões, setecentos e quarenta e nove 
milhões, quatrocentos e cinquenta e nove mil, setecentos e vinte e oito reais e quarenta e 
seis centavos), dividido em 595.833.333 (quinhentos e noventa e cinco milhões, oitocentas 
e trinta e três mil e trezentas e trinta e três) Ações; para R$ 4.955.502.556,18 (quatro bilhões, 
novecentos e cinquenta e cinco milhões, quinhentos e dois mil, quinhentos e cinquenta e 
seis reais e dezoito centavos) dividido em 651.072.697 (seiscentos e cinquenta um milhões, 
setenta e duas mil, seiscentas e noventa e sete) Ações. B. Em decorrência da homologação 
do Aumento de Capital ora deliberada, o Conselho de Administração deixa já consignado 
que submeterá oportunamente à deliberação dos acionistas da Companhia reunidos em 
Assembleia Geral a alteração do artigo 5º do Estatuto Social da Companhia, para o fim de 
atualizar a sua redação quanto à composição de seu capital social; e C. Fica consignado 
também que quanto às Ações subscritas e integralizadas no âmbito do Aumento de Capital, 
farão jus, em igualdade de condições com as Ações já existentes, a todos os direitos a elas 
concedidos, incluindo dividendos que vierem a ser declarados pela Companhia após a 
presente data. (ii) Autorização para que a Diretoria da Companhia tome todas as 
providências e pratique todos os atos relativos ao Aumento de Capital. O Conselho de 
Administração autoriza os membros da Diretoria da Companhia, ou seus procuradores 
devidamente constituídos, a tomar todas as providências e praticar todos os atos que sejam 
necessários à implementação do Aumento de Capital, incluindo, sem limitação, a elaboração 
e divulgação dos documentos relacionados ao Aumento de Capital. 6. Observações Finais: 
Nada mais havendo a tratar, foi lavrada a presente ata, que lida e achada conforme vai 
assinada. Mesa: Luís Ermírio de Moraes, Presidente; e Renato Maia Lopes, Secretário. 
Membros do Conselho de Administração: Luís Ermírio de Moraes, Eduardo Borges de 
Andrade Filho, Franklin Lee Feder, José Roberto Ermírio de Moraes Filho, Sérgio Ricardo 
Romani, Glaisy P. Domingues e Ricardo Rodrigues de Carvalho. São Paulo, 18 de janeiro 
de 2024. A presente transcrição é cópia fiel de ata lavrada no próprio livro. Mesa: Renato 
Maia Lopes - Secretário. JUCESP nº 62.121/24-8 em 08/02/2024. Maria Cristina Frei - 
Secretária Geral.
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Dunas Agro Industrial S.A.  CNPJ/MF nº 24.192.262/0001-63 - NIRE 35300139003
Edital de Convocação de Assembleia Geral Extraordinária

Ficam convocados os senhores acionistas da Dunas Agro Industrial S.A., sociedade anônima de capital fechado, inscrita no CNPJ/MF 
nº 39.448.454/0001- 65, com sede na Rua Boa Vista, nº 254, 5º Andar, Cj. 522, Sala 1, Bela Vista, São Paulo/SP, CEP 17190-005, a se 
reunirem em AGE, nos termos da legislação aplicável e do estatuto social da Companhia, a ser realizada no dia 05/03/2024, às 10hs, 
em 1ª convocação, com a presença de acionistas representando a maioria do capital social, ou em 2ª convocação, meia hora após, com 
qualquer número de presentes, para deliberarem sobre aseguinte ordem do dia: Adequação do estatuto social ao novo Código Civil; Nomeação 
de nova diretoria; Retomada das atividades empresariais; Alteração da regra de antecipação, distribuição e retirada de dividendos; Outros 
assuntos de interesse da sociedade. Conforme determinado pela legislação em vigor e pelo Estatuto Social da empresa, os documentos 
pertinentes às deliberações constantes da ordem do dia estarão disponíveis para consulta dos acionistas na sede da Companhia. 
A participação dos acionistas poderá ser feita por meio de representante legal, devidamente autorizado por procuração específica, nos 
termos da legislação vigente. São Paulo, 22/02/2024. Dunas Agro Industrial S.A. - Júlio César Covre - Representante Legal

Sistema de esgoto adequado é
acessado por 3 em cada 4 brasileiros

Dados do Censo 2022 di-
vulgados na sexta-feira (23)
pelo Instituto Brasileiro de
Geografia e Estat íst ica
(IBGE) mostram que 75,7%
dos brasileiros tinham, na
época da pesquisa, acesso
ao sistema de esgotamento
sanitário adequado, ou seja,
ligado à rede coletora ou à
fossa séptica, um avanço
desde o Censo de 2000.

Em 2000, os brasileiros
com acesso a sistema de es-
goto adequado somavam
59,2%. Na pesquisa de 2010,
eram 64,5%. De acordo com
o Censo 2022, os 75,7% são
divididos em 62,5% que têm
acesso à rede geral, rede plu-
vial ou fossa ligada à rede e
em 13,2% que contam com
fossa séptica ou fossa filtro
não ligada à rede.

De acordo com o Plano
Nacional de Saneamento Bá-
sico, as duas modalidades
são consideradas adequa-
das.

“Isso é calculado com
base em toda a população na-
cional, o que inclui a popula-

ção em área rural. O censo
ainda não divulgou a situação
do domicílio, se ele se locali-
za em área rural ou urbana,
mas a gente sabe que a rede
geral não é extensível à área
rural, então esse é um dos mo-
tivos pelos quais o Plano Na-
cional de Saneamento consi-
dera adequadas outras solu-
ções como a fossa séptica”,
explica o pesquisador do
IBGE Bruno Perez.

De acordo com o Censo
2022, a proporção de pessoas
com acesso ao sistema de es-
goto adequado cresce de acor-
do com o tamanho da popula-
ção do município. Aqueles
com até 5 mil habitantes, por
exemplo, têm apenas 49,2% de
seus moradores com acesso a
esgotamento adequado, en-
quanto os que têm mais de 500
mil somam 91,3% de seus mo-
radores com esgoto adequado.
“A gente percebe a presença
mais elevada de infraestrutura
nos municípios de maior po-
pulação”, disse Perez.

Apesar de todas as regi-
ões terem apresentado cres-

cimento de 2010 a 2022, ainda
persiste a desigualdade entre
elas. No Sudeste, a proporção
de esgoto adequado passou
de 81% para 90,7% e, no Sul,
subiu de 62,2% para 83,9%.

No Nordeste, a proporção
cresceu de 43,2% para 58,1%,
já o Norte passou de 31,1%
para 46,4%. O Centro-Oeste
foi a região que apresentou o
crescimento mais intenso, ao
subir de 50,7% para 73,4%.

Os outros 24,3% dos bra-
sileiros que ainda não têm
acesso a sistema adequado se
dividem entre fossa rudimen-
tar ou buraco (19,4%), vala
(1,5%), despejo em rio, lago,
córrego ou mar (2%), outra
forma (0,7%) ou não tinham
banheiro nem sanitário (0,6%).

O Censo 2022 também
pesquisou o acesso da popu-
lação a banheiros. Segundo o
levantamento, 97,8% tinham
banheiro de uso exclusivo, ou
seja, um cômodo com chuvei-
ro e vaso sanitário que é usa-
do apenas pelos que vivem na
residência.  Em 2010, o
percentual era de 92,3%.

Em 2022, os 2,2% que não
tinham banheiro de uso ex-
clusivo se dividiam entre
aqueles que tinham banheiro
de uso compartilhado com
outras residências (0,5%),
que tinham apenas sanitário
ou buraco para dejeções
(1,2%) ou que não tinham ba-
nheiro nem sanitário (0,6%).

Entre as regiões, o aces-
so a banheiros de uso exclu-
sivo é maior nas regiões Su-
deste (99,8%), Sul (99,7%) e
Centro-Oeste (99,3%). No
Norte e Nordeste,  os
percentuais são de 90,5% e
95,3%, respectivamente.

Apesar de ainda terem as
menores coberturas, o Norte
e Nordeste tiveram grande
avanço nos últimos 12 anos,
já que, em 2010, eles tinham
75,5% e 83,4% de cobertura
de banheiros exclusivos, res-
pectivamente.

O número de residências
com dois ou mais banheiros
também aumentou no país, ao
passar de 28,5% para 33,7%
de 2010 para 2022. (Agencia
Brasil)
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MINI lança condições especiais
para seu portfólio

Truck

Locações de caminhões
e ônibus Mercedes-Benz

A Daimler Truck Financial Services
(DTFS), braço financeiro do Grupo Daim-
ler Truck, anunciou a entrada no mercado de
locação de veículos comerciais no Brasil por
meio da nova empresa, Daimler Truck Lo-
cações e Serviços. O novo produto, Merce-
des-Benz Locações Caminhões e Ônibus,
que foi desenvolvido em parceria entre o
Banco Mercedes-Benz, a Mercedes-Benz
Corretora de Seguros, a fabricante de veícu-
los Mercedes-Benz do Brasil, e a Rede de
Concessionários Mercedes-Benz, visa am-
pliar os negócios da DTFS no país e tem
como foco inicial os pequenos, médios e gran-
des frotistas.

Além das já amplamente conhecidas so-
luções em financiamento, oferecidas pelo
Banco Mercedes-Benz, e de seguros, pela
Mercedes-Benz Corretora de Seguros, agora
os clientes poderão contar também com as
soluções de locação de veículos pesados com
o padrão de qualidade da marca Mercedes-
Benz.  Esse lançamento possibilita a entrega
para o cliente um ecossistema integrado, com
diversas possibilidades para o seu negócio:
financiamento, seguro e, agora, locação.

O novo negócio de locação, começando
neste mês de fevereiro, tem previsão inicial
de disponibilizar aos clientes 100 unidades
em três modelos de caminhões on road -
Accelo, Atego e Actros – e oferecerá aluguel
a partir de três unidades para pessoas jurí-
dicas, com prazos de 36, 48 e 60 meses.
Além disso, inclui gerenciamento de frota,
documentação e multas, planos de manu-
tenção nas concessionárias da marca, com
mão de obra especializada e peças genuínas,
telemetria Fleetboard e time comercial dedi-
cado. Para cada um deles, será oferecido um
produto customizado, idealizado exatamente
para atender a necessidade do seu negócio.

O mercado de locações vem crescendo
nos últimos anos, impulsionado pela altera-
ção de comportamento dos clientes, que
antes consideravam somente veículos pró-
prios para compor a frota e, hoje, estão mais

abertos às locações.
O negócio de locações de veículos co-

merciais vem evoluindo e tem muito mais
espaço para crescer devido às vantagens aos
clientes como a obtenção de benefícios fis-
cais, a não preocupação com a renovação da
frota de veículos e revenda dos usados e
com a gestão de manutenção, documentação
e multas, que será feita pela empresa de lo-
cação. Além disso, há a garantia de disponi-
bilidade dos caminhões para a operação,
propiciando maior liquidez para os clientes
investirem no seu negócio principal. Até o
final de 2024, a expectativa da Daimler Tru-
ck Locações e Serviços é atender a demanda,
chegando a cerca de 200 unidades.

Hoje, a locação de veículos comerciais é
um mercado que corresponde a 2% da frota
circulante de veículos pesados no Brasil. Em
países como Estados Unidos, esse número
chega a 25% e, na Europa, o aluguel de cami-
nhões já existe há mais de 30 anos.

Um ecossistema de possibilidades
Com a parceria entre o Banco Merce-

des-Benz, a fabricante de veículos comer-
ciais Mercedes-Benz e a Rede de Conces-
sionários da marca, a Daimler Truck Lo-
cações e Serviços será responsável por
todo o ciclo de locação de veículos, desde
o entendimento das necessidades da ope-
ração de cada cliente à oferta da melhor
solução de locação, à gestão dos veículos
locados e à garantia de disponibilidade
para que ele possa focar em seu negócio
principal.

Analisando o cenário de 2024, a loca-
ção de veículos tem muito potencial para
crescer. A economia brasileira está expan-
dindo com avanços no agronegócio, mine-
ração e varejo, setores impulsionados por
novos programas do governo, pelo enca-
minhamento da Reforma Tributária e por
expectativas de taxas de juros mais baixas a
partir deste ano.

Inicialmente as operações serão somen-
te com a locação de caminhões Mercedes-
Benz. Em um segundo momento, o serviço
se estenderá para os ônibus da marca.

Sprinter com 2 anos de garantia
Dedicada em proporcionar as melhores

soluções de produtos e serviços para os
seus clientes, a Mercedes-Benz Vans pas-
sa a oferecer a vantagem exclusiva da ga-
rantia válida por dois anos aos clientes da
linha Sprinter. A marca é a primeira no seg-
mento de Large Vans a proporcionar esse
diferencial, promovendo uma solução de
compra completa e reiterando o compro-
misso da marca em superar as expectativas
dos clientes.

 Entre a cobertura da garantia de dois
anos estão o suporte 24 horas, assistência
rodoviária e quilometragem ilimitada du-
rante o período. Além disso, a marca tam-
bém oferece o serviço de Garantia Adicio-
nal que prorroga o prazo de proteção da
Sprinter após o vencimento da garantia le-
gal ou contratual, podendo estender por
até mais dois anos.

Vendas especiais
da Volvo

O mês de fevereiro tem excelentes ofer-
tas para quem deseja estacionar um novo
MINI na garagem. O principal destaque é o
MINI Cooper S 3P na versão Exclusive, que
tem preço promocional de R$ 199.990 (um
desconto de R$ 47.260 em relação ao seu
valor sugerido). Além do preço promocio-
nal o modelo conta também com condições
especiais para financiamento com taxa 0%
com 60% de entrada e saldo em 24 meses e
bônus de valorização de seminovo no valor
de R$ 15.000.

Já na versão MINI Cooper S 3P – Top
também conta com preço promocional de
R$ 249.990 (redução de R$ 28.110 em rela-
ção ao valor sugerido), além de taxa zero
com entrada de 60% de entrada e saldo em
24 meses, além do bônus de valorização de
seminovo no valor de R$ 20.000.

A carroceria hatch de 5 portas também
conta com condições especiais. A versão
MINI Cooper S 5P – Exclusive também é
oferecida com preço promocional de R$
219.990 (redução de R$ 37.890 em relação
ao seu valor sugerido) e conta com taxa zero
com entrada de 60% e saldo em 24 meses,
além de bônus de valorização de seminovo
no valor de R$ 15.000.

Já para a versão MINI Cooper S 5P – Top
o preço promocional é de R$ 269.990 (redu-
ção de R$ 18.260 em relação ao valor sugeri-
do), além de taxa zero com entrada de 60% e
saldo em 24 meses, além de bônus de valoriza-
ção de seminovo no valor de R$ 20.000.

O MINI Cooper S E, a versão 100%
elétrica da carroceria hatch 3 portas, é ofere-
cido com taxa zero, entrada de 60% e saldo
em 24 meses com bônus de valorização de
seminovo de R$ 20.000. Além disso, esta
versão conta também com o pacote MINI
Service Inclusive (pacote de serviços de 3
anos ou 40.000km) e os clientes também
recebem o carregador rápido MINI Wallbox.

Para quem busca pelo versátil MINI
Cooper S E Countryman ALL4, o SUV Hí-
brido Plug-in da MINI, as versões Exclusi-
ve e Top contam com taxa de 0,69% com
60% de entrada e saldo em 24 meses, além
de bônus na valorização de seminovo no
valor de R$ 30.000.

Agora, para quem busca versões que tra-
zem o conhecido Go-Kart Feeling da MINI
em suas versões mais esportivas, tanto o
MINI John Cooper Works (hatch de 3 por-
tas) quanto o MINI John Cooper Works
Countryman ALL4 contam com taxa de
0,69% com entrada de 60% e saldo em 24
meses, além de bônus na valorização de se-
minovo no valor de R$ 40.000.

MINI Cooper S E
Com o objetivo de desenvolver um mo-

delo elétrico para trazer a autonomia e per-
formance que os clientes e fãs da marca já
esperam, mas sem alterar design, dirigibili-
dade, preço e tamanho, o time de engenharia
da MINI desenvolveu o MINI Cooper S E,
que vem equipado com powertrain 100%
elétrico, capacidade para entregar 184cv e
270Nm de torque instantâneo, e bateria de
íon-lítio de 32,6kWh e que pode ser carrega-
da em uma tomada doméstica com o carre-
gador portátil, com carregadores rápidos
como o MINI Wallbox, e com carregadores
de corrente contínua.

Além disso, todo MINI Cooper S E sai
de fábrica conectado com um SIM card vir-

tual sem custo ao cliente por um período
mínimo de três anos, para que possa acessar
o My MINI App, sistema que fornece di-
versos serviços ao motorista e passageiro e
permite usufruir de funcionalidades exclusi-
vas, tais como chamada de emergência inte-
ligente, MINI Teleservices, notícias em tem-
po real, previsão do tempo, serviços remo-
tos, preparação para Apple CarPlay, infor-
mações de trânsito em tempo real e assis-
tente de autonomia, que avisa a necessidade
de incluir paradas para recarregar as baterias
no trajeto e localiza os pontos de recarga
disponíveis.

MINI Cooper S E Countryman ALL4
O MINI Cooper S E Countryman ALL4,

o SUV híbrido plug-in da MINI. O modelo
possui 2 motores: um elétrico e um à com-
bustão. O cliente escolhe se quer usar de
maneira combinada ou totalmente indepen-
dente, inclusive no modo 100% elétrico, com
zero emissões. Uma combinação única de
engenharia inovadora, materiais Premium e
design inteligente de baixo peso garante que
o motor TwinPower Turbo de 3 cilindros
proporcione torque e performance potente,
mas suave e poderoso. Mesmo na faixa de
baixa rotação, pode usufruir de uma maior
precisão e resposta. O SUV da MINI tem
conforto para 5 pessoas e 405 litros de ca-
pacidade no porta-malas. O interior com
acabamento refinado deixa as viagens ainda
mais especiais. O modelo ainda possui uma
série de equipamentos e tecnologias ideais
para mais conforto e praticidade no dia a
dia: os bancos com ajuste elétrico podem
ser individualmente ajustados e guardam
duas configurações individuais com a fun-
ção de memória opcional e sistema opcional
Comfort Access com função Easy Opener,
onde o cliente pode abrir o porta-malas com
um movimento rápido e direto do pé sob o
para-choques traseiro. Além disso, o MINI
Cooper S E Countryman ALL4 possui ar-
condicionado automático digital de duas
zonas, sistema de navegação MINI, rack de
teto, teto-solar panorâmico, acionamento
automático da porta traseira, controle da
distância para estacionamento, câmera de ré,
controle de cruzeiro com função de freio,
painel digital e roda de liga-leve 19" Turns-
tile Spoke 2 tons com pneus Run Flat.

MINI Cooper S
O MINI Cooper combina o icônico de-

sign, excelente aproveitamento de espaço e
a esportividade característica da marca. Seu

conjunto propulsor é formado por um mo-
tor 2.0l TwinPower Turbo de quatro cilin-
dros combinado com uma transmissão au-
tomática esportiva Steptronic de 7 veloci-
dades com dupla embreagem, que desenvol-
ve uma potência máxima de 192cv e um tor-
que máximo de 280 Nm, e que faz de 0 a
100km/h em apenas 6,7 segundos. Esta ver-
são também conta com vasta gama de equi-
pamentos de série, que dentre os principais
podemos destacar: sistema de som HiFi
Harman/Kardon, bancos esportivos reves-
tidos em couro, tela de 8,8" sensível ao to-
que, sistema de navegação MINI com infor-
mação de trânsito em tempo real, teto solar
panorâmico, head up display e muito mais.

MINI John Cooper Works
Sinônimo de diversão ao dirigir, o MINI

John Cooper Works reúne o que há de me-
lhor e mais esportivo em um modelo da mar-
ca. Equipado com um motor 2.0l de quatro
cilindros com tecnologia TwinPower Turbo
e transmissão Steptronic Automática Espor-
tiva de 8 velocidades, que entregam uma po-
tência máxima de 231cv e um torque de
320Nm, modelo acelera de 0 a 100km/h em
apenas 6,1 segundos. E além do desempenho
impressionante nas arrancadas, o JCW conta
com um acerto fino e específico da suspen-
são para proporcionar uma experiência de
direção bem próxima a de um kart. Apesar de
ter o desempenho como principal chamariz,
o modelo não deixa a desejar no quesito equi-
pamentos. Recheado de tecnologia, o modelo
conta com sistema de som HiFi Harman/Kar-
don, bancos esportivos revestidos em couro,
tela de 8,8" sensível ao toque, sistema de na-
vegação MINI com informação de trânsito
em tempo real, teto solar panorâmico, head-
up display e muito mais.

Importados

Nacionais

O Renault Kwid E-Tech, veículo 100%
elétrico e o mais acessível da gama elétrica
da marca, agora tem preço sugerido de R$
99.990. O modelo foi lançado no Brasil em
2022 e desde então vem colecionando uma
série de prêmios da imprensa automotiva.

Com o Kwid E-Tech, a Renault ampliou
a gama de veículos 100% elétricos à venda
no Brasil tendo a maior rede de concessio-
nárias de carros elétricos do país, além de
toda a expertise da marca, que é pioneira em
mobilidade elétrica no mundo. Além do Kwid
E-Tech, a marca comercializa no Brasil o
Megane E-Tech e o Kangoo E-Tech.

Um dos destaques do Kwid E-Tech

A Volvo Car Brasil deu início à sua tradi-
cional Special Sale. A ação especial de ven-
das acontece em todas as concessionárias da
marca e oferece descontos e benefícios ex-
clusivos em veículos, tanto para novos cli-
entes quanto para clientes que já possuem
um Volvo e querem fazer um upgrade.

O grande destaque deste ano está com o
modelo XC90, que pode ter desconto de até R$
70 mil na troca de um Volvo usado por um novo
e mais 2 anos de manutenção regular grátis.

Já com preços imperdíveis durante todo o
mês, a partir de R$ 309.950, quem quiser ad-
quirir um elétrico da marca (Volvo XC40 ou
C40), contará com manutenção regular grátis
pelo período de 3 anos e um desconto de até R$

20 mil reais na troca do seu Volvo por um novo.
O carro mais emblemático da Volvo, tam-

bém entra na Special Sale. O XC60 tem descon-
tos de até R$ 50 mil na troca de um Volvo por
outro e 2 anos de manutenção regular grátis.

Junto ao Special Sale, a marca também
promove o Service Week, que tem a mesma
duração e inclui ofertas especiais para clien-
tes que não possuem mais a cobertura da
garantia de fábrica.

Os descontos incluem peças e acessóri-
os gerais com descontos de até 20% em ser-
viços de manutenção, como, por exemplo,
troca de pastilhas de freio. Acessórios sele-
cionados também terão preços especiais com
até 15% de desconto.

Kwid E-Tech
a R$ 99.990

100% elétrico é a facilidade para recarregar a
bateria, que possui capacidade 26,8 kWh e
que pode ser carregado até em uma tomada
doméstica de 110 ou 220 volts.

Com uma motorização elétrica, total-
mente desenvolvida de acordo com o gosto
do consumidor brasileiro, o Kwid E-Tech é
ágil no trânsito urbano. Para uma aceleração
de 0 aos 50 km/h, são necessários apenas
4,1 segundos.

A autonomia é de 185 quilômetros, se-
gundo o Programa Brasileiro de Etiqueta-
gem Veicular (PBEV). Valor mais do que
suficiente para a jornada diária média nas
grandes cidades.


